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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el  
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/075915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y  don Gerar -
do Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2040 S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITSA). LAV Ourense-Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspondien-
te a la provincia de A Coruña, relativa al proyecto: 2049 
S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEIT-
SA). IVA. LAV Ourense-Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2070 S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITSA). Supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
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to: 2130 S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITSA). Mejora seguridad/funcionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2080 S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITSA). Protección de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2150 S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITSA). Actuaciones puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/075916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0025 S.E. de P articipaciones Industriales (SEPI). 
Línea de paneles robotizada (1.ª y 2.ª fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0026 S.E. de P articipaciones Industriales (SEPI). 
Sist. Transp. Pan/Bloq. A talleres 1.ª y 2.ª?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
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amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0027 S.E. de Participaciones Industriales (SEPI). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0027 S.E. de P articipaciones Industriales (SEPI). 
Rectificadora de engranajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa, don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to: 0034 S.E. de P articipaciones Industriales (SEPI). 
Expansión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0459. S.E. de Participaciones Industriales (SEPI). 
S.E. del Atlántico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/075917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0005 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Actuaciones en áreas naútico-deportivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0006 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Nuevas instalaciones portuarias en Punta Lan-
gosteira, obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0007 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Nuevas instalaciones portuarias en Punta Lan-
gosteira. Expropiaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0008 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Nuevas instalaciones portuarias en Punta Lan-
gosteira. Actuaciones complementarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0009 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Nuevas instalaciones portuarias en Punta Lan-
gosteira. Revisiones de precios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
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to: 0010 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Nuevas instalaciones portuarias en Punta Lan-
gosteira. Asistencias técnicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0011 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Inversiones Genéricas Menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0012 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Inmovilizado intangible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1200. Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Ferrol San Cibrao-Puerto Exterior 1.ª f ase-Infraestruc-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al pro-
yecto: 1201. Puertos del Estado y Autoridades Portua-
r ias .  Ferrol  San Cibrao-Puerto  Exter ior  1 . ª  
fase-Equipamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
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amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1202. Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Ferrol-San Cibrao-Puerto Exterior, 2.ª fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1203. Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Ferrol-San Cibrao-Puerto Interior, Infraestructura y  
Equipamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to: 1205. Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Ferrol-San Cibrao. Actuaciones en Faros/SSMM y sus 
entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al pro-
yecto: 1204. Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias. Ferrol-San Cibrao-Renovación de Pavimentos 
Portuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0002 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Actuaciones en muelles de mercancía general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y  don Gerar -
do Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0003 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Ampliación del muelle del este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa, don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0004 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Actuaciones en zona pesquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -

mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0001 Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. 
Coruña. Actuaciones en muelles de graneles sólidos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/075918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0572. AENA. Actuaciones en seguridad. Santiago 
de Compostela? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
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diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1019 AENA. Inversiones de apoyo y mantenimien-
to. A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1039 AENA. Inversiones de apoyo y mantenimien-
to. Santiago? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0251 AENA. Desarrollo y mejora del sistema de  
navegación aérea. A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa, don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0386 AENA. Adaptación sistema eléctrico. Santiago 
de Compostela? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al pro-
yecto: 0417 AENA. Mejora en área de mo vimientos. 
Santiago? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

95

mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0453 AENA. Actuaciones en seguridad (instalacio-
nes y personas) A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0057 AENA. Aumento capacidad aérea de mo vi-
mientos. Santiago de Compostela? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al pro-

yecto: 0058 AENA. Ampliación de plataformas. San-
tiago? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0561 AENA. Nueva área terminal. Santiago? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0562 AENA. Nueva torre de control y centro de  
control de área terminal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0564 AENA. Expropiación de terrenos. Santiago de 
Compostela? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0569 AENA. Desarrollo y mejora del sistema de  
navegación aérea. Santiago? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0248 AENA. Aparcamiento y viales A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0246 AENA. Ampliación plataforma sur. A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0244 AENA. Expropiaciones de terrenos. A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0242 AENA. Mejoras y ampliación campo de vue-
los. A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0069 AENA. Distribución de energía. A Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/075919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009,  
el grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009,  
correspondiente a la provincia de A Coruña, relativa 
al proyecto: 0020 Correos y Telégrafos, S. A. Cons-
trucciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al pro-
yecto: 0030 Correos y Telégrafos, S. A. Telecomuni-
cación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009,  
el grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009,  
correspondiente a la provincia de A Coruña, relativa 
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al proyecto: 0020 Correos y Telégrafos, S. A. Meca-
nización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0050 Correos y Telégrafos, S. A. Otras instalacio-
nes, seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa, don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0060 Correos y Telégrafos, S. A. Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa, don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0070 Correos y Telégrafos, S. A. Informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0080 Correos y Telégrafos, S. A. Sistemas de Trans-
porte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0100 Correos y Telégrafos, S. A. Aplicaciones infor-
máticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/075920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María María  
Do Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa  
Díaz del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputa-
dos por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al1986 23 06 
0135 denominado: Estaciones automáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1998 23 233 0110, denominado: Estudios y trabajos 
técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 23 233 0009, denominado: Restauración y  
rehabilitación del DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
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to 2005 23 233 0002 denominado: Contratos de asis-
tencia técnica para obras de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspondiente  
a la provincia de A Coruña, relativa al proyecto 2009 23 
231 0202, denominado: Colector general de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 23 231 0201, denominado: Obras de termina-
ción del cruce e impulsión de A Malata-Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 23 233 0001, denominado: Estación depurado-
ra de aguas residuales de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 23 233 0243 denominado: Emisario submarino 
de cabo Prioriño. Vertido de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
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don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 23 03 0045, denominado: Vigilancia atmosféri-
ca e investigación climática y climatología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 23 03 0035, denominado: Mejora de proyectos 
de tecnología de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 23 03 0030, denominado: Actuaciones de repo-
sición en edificios e infraestructuras y equipamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1999 23 03 0025 denominado: Actualización micro-
informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1999 23 03 0006, denominado: Reno vación instru-
mentación aeronáutica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1994 17 16 0015 1997 23 03 0035, denominado:  
Actualización y reposición sistema de proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to 1994 17 16 0015 denominado: Renovación y amplia-
ción PM y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2000 23 233 0240, denominado: Depuración y verti-
do Ferrol (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
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to 2000 23 233 0232, denominado: Emisario submarino 
de Bens (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2000 23 233 0231 denominado: Edar de Bens (A  
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2000 23 233 0001, denominado: Acondicionamiento 

hidráulico río Mero, entre la presa Cecebre y desembo-
cadura (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 23 04 0301, denominado: Adecuación de cami-
nos naturales en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2006 23 06 0673, denominado: Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.
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184/075942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009, correspondiente a la 
provincia de A Coruña, relativa al proyecto 2006 23 06 
0500, denominado: Estudios técnicos del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2003 23 06 0001, denominado: Difusión y sensibili-
zación de b uenas prácticas, v alores ambientales y  
acciones en el litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 

don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2001 23 06 6490, denominado: Incidencias ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2002 23 06 6390, denominado: Incidencias de ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1420, denominado: Reposición equipos 
de transporte?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1210, denominado: Reposición equipos 
informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1110, denominado: Edificios administra-
tivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1005, denominado: Reposición mobilia-
rio para edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
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to 2002 23 06 6290, denominado: Incidencias de ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1415, denominado: Adquisición equipos 
de transporte?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la pro vincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1205, denominado: Equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009. correspondiente  
a la provincia de A Coruña, relativa al proyecto 1997 23 
06 1105, denominado: Edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1997 23 06 1000, denominado: Mobiliario para edi-
ficios administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
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don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 23 06 1390, denominado: Obras de reposición 
y conservación del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2002 23 06 6190, denominado: Incidencias ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1999 23 06 0201, denominado: Aplicación Ley del 
Patrimonio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1995 17 15 1290, denominado: Reposición infraes-
tructuras costeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2006 23 06 0400, denominado: Trabajos previos 
inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1998 23 06 6090, denominado: Incidencias de ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to 1989 17 05 0201, denominado: Aplicación Ley Patri-
monio Historico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 23 06 1501, denominado: Recar ga de arena y 
mejora accesibilidad en las playas de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2009 23 06 0005, denominado: Regeneración y recu-
peración medioambiental de Xunqueiras do Caramiñal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.
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184/075966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2007 23 06 1501 denominado: Re generación varias 
playas en Rianxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2006 23 06 1504, denominado: Regeneración playa 
de Barraña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 

don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2005 23 06 1503, denominado: Dotaciones para el  
acceso y uso público de las costa en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2005 23 06 1502, denominado: Protección y recupe-
ración de sistemas litorales en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2005 23 06 1501, denominado: Control de la re gre-
sión de la costa en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1995 17 13 0125, denominado: Asistencia técnica 
para la realización de inventario de aprovechamiento. 
Registro de aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1996 17 13 0055, denominado: Saneamiento y  
depuración Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2009 23 05 0016, denominado: Plan Nacional de  
Calidad de las Aguas en Galicia. Saneamiento del Teo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
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to: 2008 23 05 0029, denominado: Plan Nacional de  
Calidad de las Aguas en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1992 17 
16 0030, denominado Adquisición de mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 23 
03 0020, denominado: Nuevos proyectos de tecnología 
de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 23 
03 0010, denominado: Modernización redes observa-
ción meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1206. Puertos del Estado y autoridades portuarias.  
Ferrol-San Cibrao. Inversiones genéricas y menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
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don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1207. Puertos del Estado y autoridades portuarias.  
Ferrol-San Cibrao. Inmovilizado intangible.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1422. Renfe-Operadora. Taller de Alta Velocidad. A 
Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0001 Consorcio de la Ciudad de Santiago de Com-
postela. Adquisición de inmovilizado material.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 0002 Consorcio de la ciudad de Santiago de Com-
postela. Inversiones gestionadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 1986 23 07 0045, del Ministerio de Fomento: Cons-
trucción y Equipamiento de las capitanías marítimas y 
centros de salvamento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener  
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to: 2000 17 38 0455: Red arterial de A Coruña.  
Conexión nacional N-550, NVI y El Puerto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados

184/075985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2000 17 38 0465, red arterial de Santiago. Paso infe-
rior bajo el nudo de Cornes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2000 17 38 4081: N-550. Variante de Padrón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al pro-
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yecto 2002 17 38 4082: Acceso al Puerto de Ferrol.  
Fase I y II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 17 38 0556: Acceso al Puerto Exterior de A 
Coruña (El)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 17 38 0561: Convenio con el Ayuntamiento de 
Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 17 38 4203: AC-14. Tramo: A-54. Tramo: 
Lavacolla-Arzúa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 17 38 0589: AC-14. Tramo: As Lonzas-Zapa-
teira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.
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184/075992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2006 17 38 0833: AC-14. Tramo: Zapateira-A-6.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2006 17 38 0834: Variante Milladoiro-Santiago 
N-525.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 

del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 17 38 0108: Variante Milladoiro-Santiago 
N-525 (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0001 Entidad Pública Empresarial. Red.Es (RED.
ES). Red avanzada de comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0002 Entidad Pública Empresarial. Red.Es (RED.
ES). Red avanzada de telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0001 Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE). Plan  
Seguridad de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0009 Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE). Inver-
siones diversas. Maquinaria, informática, piezas de  
repuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/075999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0001 de ADIF Terminales de Mercancías. Instalacio-
nes y equipamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1998 17 20 0575: Eje Atlántico y otras actuaciones 
ferroviarias en Galicia (convenio).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 17 40 0810: Acceso por ferrocarril al Puerto de 
Ferrol en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 17 40 0805: Acceso por ferrocarril al puerto  
exterior de Punta Langosteira en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 17 40 0102: Conexión ferroviaria de Ferrol con 
el Puerto Exterior de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 17 40 0101: Conexión ferroviaria de Ferrol con 
el Puerto Exterior de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 17 40 0851:By Pass en Betanzos (línea conven-
cional Ferrol-A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Re y, doña Belén María do  
Campo Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados  
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to 2006 17 40 0841: Dirección General de Ferrocarriles 
Ferrol-A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2001 17 38 0975: Actuaciones de seguridad vial en 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.

184/076008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1986 17 04 0975: Actuaciones de Conservación y 
explotación en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Jesús Conde Roa, Diputados.



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

119

184/076009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2006 17 38 3699: N-550. Tramo variante de Pontece-
sures y Valga (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados

184/076010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 17 38 0113: Mejoras en la N-634. Tramo 
Mesia-Vilasantar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados

184/076011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 

Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 17 38 0105: N-550. Variante de Ordes (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados

184/076012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2008 17 38 1094: Sigüieiro-Padron (El)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076013

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2007 17 38 3140: Transformación de la Estación de 
Santiago en Estación Intermodal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076014

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2005 17 38 3659: N-550 Variante de Ordes (El)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076015

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2003 17 38 3599: Acceso a Ferrol por Fene, Neda y 

Narón Vial carretera de la Trinchera (N-653) Intersec-
ción del Ponto (C-642)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076016

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2007 17 38 4322: Ampliación AP-9?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076017

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la pro vincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 1998 17 384460:A-54 Tramo Arzúa Palas de Rei (El)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.
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184/076018

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 2009 17 38 0115: Nuevo acceso a la AP-9 en el Polí-
gono de Vidreiro en Campolongo (Pontedeume)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076026

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0037 Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos 
Penitenciarios (SIEPSA). Centro de Inserción Social A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076034

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pre gunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿En que situación administrati va se encuentra el  
Proyecto para la construcción de un nue vo puente en 
Ribadesella (Asturias), en la carretera nacional N-632?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/076035

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pre gunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación administrati va se encuentra el  
Proyecto de Recuperación de las Marismas del Sella  
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/076036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Estepona en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Frigiliana en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Fuengirola en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Fuente Piedra en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Gaucín en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Igualeja en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Manilva en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Marbella-Tráfico en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Marbella-Ancón en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Marbella-Leganitos en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mijas en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mijas en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mollina en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Montejaque en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Nerja en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Periana en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pizarra en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Rincón de la Victoria en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Riogordo en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Ronda en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sierra de Yeguas en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Teba en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torremolinos en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torrox en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Valle de Abdalajis en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Vélez Málaga en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villanueva del Rosario en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villanueva del Trabuco en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Yunquera en Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alanis en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcalá de Guadaira en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcalá del Río en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almadén de la Plata en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Arahal en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Aznalcar en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Aznalcóllar en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Brenes en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

145

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cantillana en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cañada Rosal en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

146

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Carmona en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Carrión de los Céspedes en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Casariche en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Castilblanco de los Arroyos en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cazalla de la Sierra en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Constantina en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

150

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Dos Hermanas en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Écija en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Castillo de Guardas en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Coronil en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Cuervo en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Pedroso en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Ronquillo en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Estepa en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Fuentes de Andalucía en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Gerena en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Gines en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Guadalcanal en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Guillena en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Herrera en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Isla Mayor en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Algaba en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Campana en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Lentejuela en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Luisiana Casa de Postas en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Las Navas de la Concepción en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Puebla de Cazalla en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Pueba del Río en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Roda de Andalucía en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Lebrija en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Lora del Río en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Los Corrales en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Los Palacios en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mairena del Alcor en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mairena del Aljarafe en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Marchena en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Montellano en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Morón de la Frontera en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Olivares en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Osuna en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Paradas en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Peñaflor en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pilas en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pruna en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Puebla de los Infantes en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Real de la Jara en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Salteras en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de San Juan de Aznalfarache en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

176

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de San Lucas la Mayor en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Santiponce en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sevilla-Montequinto GRS en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sevilla CDA Villanueva del Pitamo en 
Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sevilla-Eritaña Zona en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Tocina en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villamanrique de la Condesa en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villanueva de San Juan en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villaverde del Río en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes  
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Rinconada en Sevilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/076037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón, Diputada por  
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de ciudadanos de la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León han solicitado autobuses adap-
tados en el marco del convenio IMSERSO-FEMP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de  
diciembre de 2009.— Helena Castellano Ramón, 
Diputada.

184/076038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado por  
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

183

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas de la Comisión  
Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacio-
nal a través de su porta voz Elizardo Sánchez Santa  
Cruz, el Gobierno de la Republica de Cuba con motivo 
de la muerte y entierro de Orlando Zapato Tamayo, 
procedió entre los días 23, 24, 25 de febrero a detener a 
más de 115 personas cuya relación se incluye que fue-
ron liberadas en un plazo de 24 horas o al cabo de varios 
días, excepto Isabel Poveda Silva que ha sido internada 
en la prisión de alta seguridad de Guantánamo.

1. Maiki Martorell Mayáns/Manatí/Detenido  
día 23-2 hasta el 25-02/Las Tunas/MCJD y ADO.

2. Isael Poveda Silva/Detenido el 22-02 en la  
Guantánamo/Trasladado a Prisión Provincial/MCJD.

3. Cristian Toranzo Fundicheli/Antilla/6:00 pm 
del 23-2 al 250-2/ADO.

4. Néstor Rodríguez Lobaina/Guantánamo/MCJD/
Detenido del 23 al 25 de febrero.

5. José Antonio Trigueros/4 horas/San Germán/
Tel: 38 15- 94/Día 24-02/ADO.

6. Héctor Ramón F ores/Antilla/Tel: 88 82-331  
Detenido del 23 al 25 de Feb./ADO.

7. Osmani Espada Cintra/Antilla/Detenido  
día 23-02 hasta el 25/ADO.

8. Víctor Kindelán/ADO, Antilla/Tel: (024) 88 85 
50/Detenido del 23 al 25-02.

9. Juan Carmelo Bermúdez R./Santiago de Cuba/
Detenido por varias horas el 23-2. Partido del Pueblo.

10. Doraisa Correoso Pozo/Santiago de Cuba/
Ídem.

11. José Antonio Acosta Ramírez/Santiago de 
Cuba/Opositor/Detenido por varias horas el 24-02

12. Miguel Santana Breffe/Antilla/ADO/Detenido 
del 23 al 25-02.

13. Eusebio Fundicheli/Antilla/Ídem.
14. Ronal Ruz Rojas/Antilla 18:00 pm/Ídem.
15. Rafael Matínez Leyva/Antilla/8:00 pm/Ídem.
16. Yoani Sánchez Cordero/Ciudad de La Habana/

Blogger/Detenida y tratada brutalmente, PNR Zanja.
17. Yunia Sánchez Cordero/Ídem.
18. Giselda Verdecia García/Banes/24 al 25 de  

Febrero/Funerales de Zapata/Detenida 24 horas en  
Banes.

19. Ercilia Correoso/Ídem.
20. Arnaldo Expósito Zaldívar/ADO/Detenido 23 

al 25 en Rafael Freyre/Holguín/P. Repúblicano.
21. Rafael Meneses Pupo/Ídem.
22. Yoandri Naoki Ricardo Mir/Ídem.
23. Ismael Bermúdez Periche/Ídem.
24. Delvis Martínez Alvide/Ídem.
25. Ariel Cruz Meneses/Ídem.
26. Digzan Saavedra Prats/Ídem, pero en PNR de 

Báguanos, Holguín.
27. Gianni Fernández Pérez/Ídem.

28. Marlon Guillermo Martorell/SD en Banes  
del 24 al 25-02/Colegio de Pedagogos.

29. Ornar Wilson Estévez Real/ADO/Detenido en 
Moa, Holguín desde el 23 hasta el 26-02.

30. Augusto Hernández de los Angeles/Ídem.
31. Silv erio Herrera Acosta/Ídem.
32. Martín Ruiz González/Ídem.
33. Dayamí Romero Ortiz/Disidente de Banes/

Detenida 24-02 de 8 am/4 pm.
34. Bárbara Ortiz Piriz/Ídem.
35. Guillermo F ariñas Hernández/Detenido  

día 24-02, 7:30 pm cerca Jatibonico y liberado día  
siguiente.

36. José Pérez González/Ídem.
37. Alcides Rivera Rodríguez/Ídem (35 al 37 son  

del Foro Antitotalitario.
38. Caridad Caballero Batista/ADO/Detenida 24 

de febrero por varias horas/Holguín.
39. Esteban Sández Suárez/Ídem.
40. Virginia Pérez de Alejo/Detenida por firmar 

libro de condolencia/C. Habana/24-02/PNR de Zanja.
41. Sahily Figueroa Acosta/Ídem.
42. Carlos Hernández Rodríguez/Ídem.
43. Manuel Cuesta Morúa/Arco Progresista/Libro 

condolencias/Detenido 10-12 horas PNR Zanja, 24-02.
44. Leonardo Calvo/Ídem.
45. Juan Antonio Madrazo/Integración Racial/C. 

Habana/10-12 horas PNR de Zanja, 240-2.
46. Eugenio Leal García/Blogger/Detenido 2 pm 

día 24-02. PNR de Infanta.
47. Ricardo Medina Salabarría/Disidente/Deteni-

do en iguales horarios que caso anterior en PNR Infan-
ta.

48. Aimee Cabrales Aguiar/Disidente/Detenida 
por horas día 24-02. En la PNR de Infanta.

49. Apdel Rodríguez Arteaga/Ídem.
50. Carlos Romualdo Punier/Ídem.
51. Juan Carlos Peña Naranjo/Ídem.
52. Juan González Febles/Periodista/Detenido  

día 24-02 por varias horas (5 pm a 3 am).
53. Zoila Hernández Díaz/Red de Comunicado-

res/Detenida 23-02/C. Habana.
54. Yuniet Rodríguez Hernández/Ídem.
55. Y asmani Nicle Abad/Ídem.
56. Armando Rodríguez Lamas/Ídem.
57. Vladimir Calderón Frías/P. Republicano La 

Habana/Detenido varias horas el 23-02/PNR Altahaba-
na.

58. Ramón Arboláez Abreu/Foro Antitolitario/
Santa Clara/Detenido varías horas el 23-02.

59. Ornar Suárez García/Ídem.
60. Juan Wilfredo Soto García/Ídem.
61. Lilvio Fernández Luis/J ACU/Detenido en 

Holguín 23 de febrero y liberado posteriormente.
62. Reinier Vera Martínez/Ídem.
63. Ramón Velazquez Toranzo/Ex preso político/

Yariguá, Las Tunas/Detenido del 24-02 al 25-02.
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64. Elaine Muñiz Cabrera/Disidente de Artemisa/
Detenida 24-02, durante 8 horas.

65. Lázaro González Pérez/Ídem.
66. Héctor Cruz Hernández/Ídem.
67. Raúl Velázquez Valdés/Ídem.
68. Eduardo Torres Hernández/ADO/Detenido 

por varias horas el 20-02, en Alto Songo, Stgo. de  
Cuba.

69. Carmen Alfonso Samé/Ídem.
70. Dagoberto Vergel Souto/Detenido en Ciudad 

Habana del 23 al 24-02 (P. Dem. 30 de noviembre).
71. Juan Carmelo Bermúdez/Detenido v arias 

horas el 24-02 en Stgo. de Cuba/Partido del Pueblo.
72. Doraisa Correoso Pozo/Ídem.
73. Bárbaro Tejera Sánchez/Holguín-Pedernales, 

del 24 al 25-02/ADO.
74. Kelvin Vega Rizo (Oriundo de Levisa). Ídem.
75. José A. Garrido Mari/MCL/P almarito de 

Cauto/Ídem.
76. Angel Verdecia Osorio/Ídem.
77. Abraham Cabrera Torres/Ídem.
78. Guido Izaguirre Fuentes/Ídem.
79. Yanet Chaveco Martínez/Ídem.
80. Yunier Santos de la Cruz/Ídem.
81. Arnaldo Pino Leyva/Residente en Velazco/

Mov. Viva Cuba Libre/Ídem.
82. Rafael Leyva Leyva/Ídem.
83. Lorenzo García Rodríguez/Ídem. Pero del  

Movimiento Claridad, de Holguín.
84. Ramón Reyes Oramas/Detenido en Banes 4  

horas noche del 23-02 con esposa e hijo de 11 meses.
85. Inima Marcos Mondéjar/Esposa del anterior/

Ídem.
86. Yoandri Ricardo Mir/Detenido el 23-02 con su 

esposa y dos niños (2 y 3 años) en Banes/ADO.
87. Gertrudis Ojeda Suárez/Esposa de Ricardo  

Mir/Liberada varias horas después con los niños.
88. Alexander Rodríguez Sánchez/Banes/ADO/1 

Detenido en PNR del 23 al 25-02.
89. Ariel Cruz Suárez/Ídem.
90. Misladi Rodríguez Cusidó/Disidente/Las  

Tunas/Detenida varias horas DSE calle Colón/24-02.
91. Lázaro Vergel Souto/Detenido en Ciudad  

Habana del 23 al 24 de febrero/P artido Dem. 30 de  
Nov.

92. Carlos Hernández Ojeda/Disidente/Detenido 
varias horas el 24-02, cerca de la casa de Laura Pollán.

93. Juan Carlos Linares/Periodista/Ídem.
94. Daniel Yero Valdés/Ídem.
95. Miguel López Santos/Ídem.
96. Odalys Sanabria/Ídem.
97. Roberto Marrero la Rosa/Detenido en Holguín 

del 23 al 24-02, en viaje hacia los funerales de Zapata.
98. Norberto Docta Sánchez/P. Repúblicano/Dete-

nido en Holguín el 23-2/Reside en Chaparra.
99. Francisco Luis Manzanet/Detenido v arias 

horas el 23-2 en Baracoa/Movimiento Juan Pablo II.
100. Roberto González Pelegrín/Ídem.

101. Eloy Leyva Leyva/ADO/Residente en Velaz-
co/Detenido en Pedernales del 23 al 24-02.

102. Mario Almaguer/Opositor/Detenido por 
varias horas en Holguín.

103. Walter Cañete Cruz/Ídem.
104. Demetrio Peña Cedeño/Ídem.
105. José Antonio Ferraz Gómez/Detenido por  

varias horas el 23-02/Mov. Viva Cuba Libre, Velazco.
106. Luis Escalona Díaz/Ídem.
107. Arisbel Guerrero Rodríguez/Ídem.
108. Nairobis Morales Rodríguez/Opositor/Dete-

nido 24-02 por varias horas PNR de Zanja.
109. Bernardo Arévalo Padrón/Opositor/Deteni-

do 23-02 por varias horas en PNR de Aguada de Pasa-
jeros.

109. Juan Alberto de la Nuez Ramírez/Ídem.
110. Santiago Martín Caballero/Ídem.
111. Alfredo Fernández Silva/Partido 30 de nov./

Detenido durante 9 horas.
112. Carlos Millares Falcón/Ídem.
113. Julio Romero Moseli/Detenido el 24-02 en  

Camagüey tratando de viajar hacia Banes.
114. Orosman Cabrera Barnes/Ídem.
115. Marlene Bermúdez Sardiñas/Ídem.

Otras detenciones:

1. Rodolfo Ramírez Cardoso/Detenido por varias 
horas el 23-02/Mov. Línea Pacífica/Stgo. de las Vegas.

2. Francisco Manuel Rodríguez Gutiérrez/Ídem.
3. Virgilio Mantilla Arango/Detenido el 23-02 en 

Florida, Cam., por posible actividad por el 24-02.
4. Belkis Bárbara Portal/Ídem.
5. María Antonia Hidalgo Mir/Detenida 12 horas  

el 26-02 en Stgo. de Cuba para bloquear actividad.
6. Julio Beltrán Iglesias/Ídem. Y deportado hacia 

La Habana.
7. Georgina Noa Montes/Ídem.
8. Franklyn Pelegrino del Toro/P. Repúblicano/

Detenido 2 horas en Cacocum el 27-02.
9. Berta Guerrero Segura/Miembro Flamur/Ídem.
10. Silvio Benítez Márquez/Pdte. Partido Liberal/

Detenido 6 horas en Pinar del Río.
11. Yoani Wilson/Ídem. (Ambos están promovien-

do participación en elecciones para delegados).

Con objeto de denunciar una v ez más las medidas 
represivas que se ejercen sobre la disidencia cubana se 
formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué información tiene el Gobierno español a 
través de nuestra Embajada en la Habana de los hechos 
descritos y que dieron lugar a detenciones de miembros 
de la disidencia cubana tras la muerte de Orlando Zapa-
ta Tamayo?

2.º ¿Qué información tiene el Gobierno Español  
de las causas que han dado lugar a la detención de Isa-
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bel Poveda Silva e internamiento en la prisión de Alta 
Seguridad de Guantánamo?

3.º ¿Que respuesta ha obtenido del Gobierno  
Cubano al hacer llegar al mismo la queja oportuna por 
las medidas arbitrarias de la naturaleza descritas en esta 
iniciativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/076039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por  
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas en el día de ho y, el prisio-
nero de conciencia Ariel Sigler Amaya, se encuentra en 
grave estado de salud se gún le han comunicado los  
médicos que le atienden y las Fuerzas de Seguridad del 
Estado a su f amilia en el Hospital de Rehabilitación  
«Julio Díaz» en La Habana.

Por todo ello y con objeto de denunciar la situación 
y solicitar la mediación del Gobierno de España, se for-
mulan las siguientes preguntas de las que se desea obte-
ner respuesta por escrito.

1. ¿Qué información tiene el gobierno de España a 
través de nuestra Embajada en La Habana del gra ve 
estado de salud del prisionero de conciencia Ariel Sigler 
Amaya?

2. ¿Qué medidas adoptara el Gobierno a los efec-
tos de mejorar la situación del preso de conciencia Ariel 
Sigrel Amaya que se encuentra en gra ve estado de  
salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/076040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispone de una deter-
minada cantidad de dinero para distribuir como incenti-
vos al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad y destino del citado incenti vo 
al rendimiento en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispone de una deter-
minada cantidad de dinero para distribuir como incenti-
vos al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad y destino del citado incenti vo 
al rendimiento en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispone de una deter-
minada cantidad de dinero para distribuir como incenti-
vos al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad y destino del citado incenti vo 
al rendimiento en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de la Presidencia dispone de una deter-
minada cantidad de dinero para distribuir como incenti-
vos al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad y destino del citado incenti vo 
al rendimiento en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispone de una deter-
minada cantidad de dinero para distribuir como incenti-
vos al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad y destino del citado incenti vo 
al rendimiento en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispone de una deter-
minada cantidad de dinero para distribuir como incenti-
vos al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad y destino del citado incenti vo 
al rendimiento en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/076041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1996 17 
18 0005, formación de la cartografía básica y derivada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2001 17 
38 4060, A-12. Tramo: Nájera-Hormilla (0) (37,1 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el  
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2003 17 
38 4116, A-12. Tramo: Hormilla-Hervías (0) (11,4 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2003 
17 38 4117, A-12. Tramo: Hervias-Grañón (0) (10,6  
Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de irle re de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 
17 38 0947, A-12. Tramo: Variante de Navarrete-Nájera 
(0) (9 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  

para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
17 38 4263, Conexión de la autovía Pamplona-Logroño 
con la red de carreteras del Estado. Tramo: Recajo-
Logroño (LO 20) (0) (6,3 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de la rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2001 17 
38 4181, N-232 Duplicación. Tramo: Límite provincia 
Navarra-Miranda de Ebro (El) (139,5 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaría del proyecto 2004 
17 38 3619, N-232. Variante de El Villar de Arnedo 
(PC) (3,8 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 17 
38 3621, N-232. Variante de Fuenmayor (0)) (9,0 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
17 38 3663, N-232. Variante de Briones (E) (2,8 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1986 

17 04 0995, actuaciones de conservación y explotación. 
(Conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y  
mejora, mejoras funcionales locales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA, de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaría del proyecto 2001 
17 38 0995, actuaciones de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
17 40 0160, corredor de alta v elocidad Mediterráneo-
Cantábrico (estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
17 40 0901, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de hurtos/faltas conocidos por la Policía  
Nacional en el 2009, en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la  
Policía Nacional en el 2009, en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Policía Nacional en el 2009, en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por la Policía Nacional en el 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por la Policía Nacional en el 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos contra la libertad se xual conoci-
dos por la Policía Nacional en el 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Policía 
Nacional en el 2009, en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Números de delitos por tráf ico de estupefacientes 
conocidos por la Policía Nacional en el segundo semes-
tre en la Comunidad Autónoma de la Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de hurtos/faltas conocidos por la Guardia  
Civil en el 2009, en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la  
Guardia Civil en el 2009, en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el 2009, en la  
Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por la Guardia Civil en el 2009, en la Comunidad  
Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el 2009, en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el 2009, en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos contra la libertad se xual conoci-
dos por la Guardia Civil en el 2009, en la Comunidad  
Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de malos tratos conocidos por la 
Guardia Civil en el 2009, en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar -
dia civil en el 2009, en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Bravo Ibáñez y don Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Números de delitos por tráf ico de estupefacientes 
conocidos por la Guardia Civil en el segundo semestre 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.— María Concepción Bravo Ibáñez y 
Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 23 233 0015 
denominado: Actuaciones Plan Pizarras 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la  
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 

0101 denominado: Actuaciones en infraestructuras  
hidráulicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al provecto: 2004 23 233 0004 
denominado: Actuaciones FEDER en zonas urbanas o  
rurales en Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 23 233 0011 
denominado: Conservación del Dominio Público  
Hidráulico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
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Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0009 
denominado: Restauración y rehabilitación del DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0146 
denominado: Convenios de colaboración con centros  
de investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009 correspondiente a la provincia de 
Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0205 denominado: 
Actuaciones de mejora de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0244 
denominado: Convenios de colaboración con centros  
de investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0245 
denominado: Estudios e inventarios de impactos sobre 
el medio fluvial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

194

Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 23 231 0246 
denominado: Estudios sobre calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al provecto: 2008 23 233 0009 
denominado: Restauración y Rehabilitación del DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Álvarez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas adscritas al con ve-
nio especial de cuidadores no profesionales de personas 
en situación de dependencia (Real Decreto 615/2007,  
de 11 de mayo) a nivel nacional? Detallando el dato por 
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/076046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 
14 113 1000, adquisiciones, locales y obras de mejora y 
adec. de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 
14 113 1001, equipamiento nue vo de mobiliario,  
maquin. y equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
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para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 
14 113 1003, reposición de maquinaria, mobiliario y  
equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
13 02 0010, Logroño, N.E.J.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 
15 01 0001, mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 
15 02 0306, acondicionamiento servicios periféricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1990 
15 101 0006 mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0001, desarrollo de aplicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0002, equipos gerencia usuario final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0003, sistemas centralizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0004, Software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0005, migración, centralización SIGECA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0006, plataforma externos, respaldo y varios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1989 
15 101 0001, revisión, actualización y conservación del 
catastro de urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1990 15 
14 0001, adquisición mobiliario y enseres T.E.A.C. y 
T.E.A.R.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1993 
15 14 0001, adquisición equipos informáticos T.E.A.C. 
y T.E.A.R.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 
15 11 0007, seguridad de los sistemas informativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 
15 11 0009, comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 
15 11 0015, oficina móvil, control financiero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
15 11 0026, sistemas departamentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
15 11 0027, equipos de usuario final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
15 11 0028, licencias de software corporativo, departa-
mental y de usuario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 
24 105 0003, equipamiento informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la MAX de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 24 
105 0007, renovación del equipo informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
15 302 0001, edificios y otras construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
15 302 0002, equipos para procesos de información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
15 302 0003, maquinaria, instalación y utillaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
15 302 0005, mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1993 
15 302 0007, ofimática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 
15 302 0001, software informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 
16 04 3026, obras en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1991 
23 12 0025, adquisición de equipos de medida para  
apoyo de las unidades periféricas de inspección e ins-
pección central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
18 202 0076, Instituto de Vitivinicultura (Logroño)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 05 0039, Presa de Terroba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 05 0028. Plan de seguridad de presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
23 05 0023. Estrategia nacional de restauración de ríos 
en la cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 05 0087. Estudios y trabajos técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 05 0040. Plan nacional de calidad de aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el  
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 23 05 
0032. Seguimiento y control de autorizaciones de vertido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 
23 101 0055. Construcción de nuevas infraestructuras 
de uso general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 
23 101 0078. Actuaciones de conservación, recupera-
ción, restauración y ordenación del medio natural y de 
las infraestructuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 
23 226 0010. Obras de infraestructura hidráulica y  
urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2003 
23 226 0035. Mantenimiento y conservación de cauces 
públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 226 0005. Restauración de humedades y del hábitat 
fluvial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 

el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
17 226 1105. Adquisición y adecuación de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 03 0010. Modernización redes observación meteo-
rológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 03 0020. Nuevos proyectos de tecnología de la infor-
mación y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.
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184/076093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el  
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 23 
03 0035. Actualización y reposición sistema de proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1999 
23 03 0006. Renovación instrumentación aeronáutica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1999 
23 03 0025. Actualización microinformática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 03 0035. Mejora de pro yectos de tecnología de la  
información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
24 03 0055. Equipamiento Escuela de P atrimonio de 
Nájera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.
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184/076098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y  
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1999 18 13 0146. Real Monasterio Sta. María La  
Real (Nájera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 
18 13 0142. Restauración catedral Santo Domingo de  
la Calzada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
24 03 0013. Catedral de Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
24 03 0200. Rehabilitación y ampliación del museo de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y  
en relación con los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La  
Rioja, el grado de ejecución presupuestaria del pro-
yecto 2007 27 09 0521. Rehabilitación de la cárcel  
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antigua para ubicación de los Juzgados, Sto. Domin-
go de la Calzada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
27 09 0545. Rehabilitación edificio Real Fábrica Paños 
Ezcaray?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
27 09 0552. Rehabilitación conjunbto histórico de  
Casalarreina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 31 
03 0015. Rehabilitación hospital militar de Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
ADIF 2018, acceso a Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
ADIF 2016, estaciones de Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
AENA 0141, actuaciones instalación para IIs. Cat. I,  
Logroño/Agoncillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el  
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
AENA 0197, nueva central eléctrica Logroño/Agoncillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
AENA 0308, mejora en campo de vuelos, Logroño/
Agoncillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
AENA 0860, desarrollo y mejora del sistema de na ve-
gación aérea, Logroño/Agoncillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
AENA 1024, inversiones de apoyo y mantenimiento 
Logroño/Agoncillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
ACESA 1005, abastecimiento municipios río Oja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
ACESA 1007, abastecimiento Cidacos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
ACESA 3004, presa Regajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el  
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
ACESA 5005, saneamiento Cidacos y EDAR Calahorra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
Correos y Telégrafos, S.A. 0020, construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
Correos y Telégrafos, S.A. 0070, informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
Correos y Telégrafos, S.A. 0080, sistemas de transpor-
te?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el  
grado de ejecución presupuestaria del proyecto de Correos 
y Telégrafos, S.A. 0100, aplicaciones informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEITTSA 1050, autovía del Camino de Santiago (A-12) 
Nájera (E) Hornilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEITTSA 1059, IVA autovía del Camino de Santiago 
(A-12) Nájera (E) Hornilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEITTSA 7005, N-323, variante de Fuente Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEITTSA 7006, (IVA) N-323, variante de Fuentmayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEITTSA 2130, mejora seguridad/funcionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEITTSA 2150, actuaciones puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEIASA del Nordeste, S.A. 0011, río Ebro-Alf aro, 
Sección III (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del pro yecto de 
SEIASA del Nordeste, S.A. 0044, C.R. Canal mar gen 
izquierda Najerilla (LR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

184/076131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Igualdad, así como de 
empresas públicas y organismos autónomos dependien-
tes del mismo en la Comunidad Autónoma de La  
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Evolución de la plantilla destinada al mantenimien-
to de cercanías y regionales de RENFE en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de permisos de trabajo en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja en los años 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de visados de reagrupación f amiliar 
concedidos por el Ministerio de Trabajo e Inmigración 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja en los  
años 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/076135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios del Estado y de la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, residentes en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, que hayan prolongado su  
vida activa, jubilados desde la entrada en vigor del  
artícu  lo 3 de la Le y 40/2007, de 4 de diciembre, de  
medidas en materia de la Seguridad Social, que no han 
podido gozar del benef icio del porcentaje adicional  
recogido en el mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios de la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja que se han acogido al incremento de la 
pensión de jubilación por prolongación del servicio  
activo más allá de la edad de 65 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cifras del paro femenino a fecha de hoy en la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cifras de paro juvenil a fecha de hoy en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cifras de parados mayores de 50 años a fecha de  
hoy en la Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

213

siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de denuncias presentadas por desaparición 
de personas en la Comunidad Autónoma de La Rioja en 
el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Mantiene el Presidente del Gobierno sus declara-
ciones en las que asegura que la Seguridad Social no 
tiene ningún problema, y que nuestro sistema está total-
mente garantizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo se encuentra el superá vit del 2009 de la  
Seguridad Social y en qué se va a invertir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué subvenciones se han destinado a la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja desde el Ministerio de  
Igualdad: tipo de subvenciones, cuantías destinadas y 
destinatarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Medidas para facilitar el acceso de los autónomos a 
la financiación a través de la línea de crédito y a vales 
especiales facilitados por el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) y otras instituciones f inancieras en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de viviendas que promoverá o financiará el 
Ministerio de Vivienda en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja en el 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Solicitudes presentadas ante la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja en relación a la renta básica de emanci-
pación en el año 2009, en el municipio de Logroño (La 
Rioja).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ayudas: tipo de ayuda y cuantía, que han recibido  
del Gobierno de la Nación las empresas del sector del  
vino de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el  
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de empresas de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja que han presentado e xpediente de regula-
ción de empleo en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de empresas creadas por jóvenes menores 
de 30 años en la Comunidad Autónoma de La Rioja en 
el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de empresas dadas de alta en el régimen de 
la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural 
y Marino y las Corporaciones Locales de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Cultura y las Corporaciones  
Locales de la Comunidad Autónoma de La Rioja a lo  
largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Sanidad y Consumo y las Corpo-
raciones Locales de la Comunidad Autónoma de La 
Rioja a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

216

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Vivienda y las Corporaciones  
Locales de la Comunidad Autónoma de La Rioja a lo  
largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Igualdad y las Corporaciones  
Locales de la Comunidad Autónoma de La Rioja a lo  
largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Ciencia e Inno vación y las Cor-
poraciones Locales de la Comunidad Autónoma de La 
Rioja a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y 
las Corporaciones Locales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de la Presidencia y las Corporacio-
nes Locales de la Comunidad Autónoma de La Rioja a 
lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Justicia y las Corporaciones  
Locales de la Comunidad Autónoma de La Rioja a lo  
largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Economía y Hacienda y las Cor -
poraciones Locales de la Comunidad Autónoma de La 
Rioja a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio del Interior y las corporaciones loca-
les de la Comunidad Autónoma de La Rioja, a lo lar go 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Trabajo e Inmigración y las cor-
poraciones locales de la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Defensa y las corporaciones loca-
les de la Comunidad Autónoma de La Rioja, a lo lar go 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de Educación, Política Social y  
Deporte y las corporaciones locales de la Comunidad  
Autónoma de La Rioja, a lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos  
entre el Ministerio de F omento y las corporaciones  
locales de la Comunidad Autónoma de La Rioja, a lo  
largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de personas extranjeras afiliadas a la segu-
ridad social en la Comunidad Autónoma de La Rioja en 
el último semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas extranjeras y nacionalidad que 
residen en la Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas extranjeras y nacionalidad que 
residen en la ciudad de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja que han solicitado subvenciones para finan-
ciar proyectos con participación de la sociedad civil, al 
amparo de la convocatoria realizada con car go a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/076171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja que han solicitado ayudas para f inanciar 
proyectos de modernización administrati va local, al  
amparo de la convocatoria realizada con car go a los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de dispositivos de teleasistencia para muje-
res víctimas de violencia de género y número de muje-
res que disponen de dicho dispositivo en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Previsiones para la Comunidad Autónoma de La 
Rioja en el curso 2009/2010 dentro del plan de respues-

ta policial al consumo y tráfico de drogas en los centros 
educativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Actuaciones en materia de limpieza y acondiciona-
miento de cauces lle vados a cabo en la Comunidad  
Autónoma de La Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Actuaciones en la Comunidad Autónoma de La  
Rioja dentro del Plan Nacional de restauración de ríos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Solicitudes presentadas para percibir las ayudas al  
alquiler de viviendas para jóvenes en la Comunidad  
Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de becas de estudio de Uni versidad solici-
tadas y concedidas en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años de la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja inscritos en las listas del  
INEM y número de solicitantes de la renta básica de  
emancipación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Asociaciones juveniles de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja receptoras de subvenciones y ayudas de los 
diferentes Ministerios del Gobierno de la Nación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Asociaciones de Mujeres de la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja receptoras de subvenciones y ayudas de 
los diferentes Ministerios del Gobierno de la Nación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Asociaciones de Tercera Edad de la Comunidad Autó-
noma de La Rioja receptoras de sub venciones y ayudas 
de los diferentes Ministerios del Gobierno de la Nación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/076182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Asociaciones de Consumidores de la Comunidad  
Autónoma de La Rioja receptora de sub venciones y 
ayudas de los diferentes Ministerios del Gobierno de la 
Nación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Asociaciones Culturales de la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja receptora de subvenciones y ayudas de 
los diferentes Ministerios del Gobierno de la Nación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo en el Centro 
Penitenciario de La Rioja para lograr la inserción labo-
ral de los internos, incrementar el número de talleres  

productivos dentro del establecimiento y aumentar y  
desarrollar la actividad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Número de delincuentes reincidentes detenidos en  
dos o más ocasiones, durante 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Evolución de la plantilla de la Guardia Ci vil en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Colaboración del Servicio Público de Empleo Estatal 
para la contratación de desempleados en la realización 
de obras relacionadas con la prevención y lucha contra 
incendios en el año 2009, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra incendios  
forestales en la Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Evolución de la plantilla de la Policía Nacional en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de los presupuestos relati vos a 
la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

Grado de ejecución de los presupuestos relati vos a 
la Policía Nacional en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Bajo qué criterios se ha pasado de 2.278 a 4.126  
vecinos empadronados entre 2007 y 2008 en el munici-
pio de Los Gualchos-Castell ubicado en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Anto-
nio Gómez Trinidad, Diputados.

184/076192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta  
por escrito.
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Número de empadronamientos realizados en el  
Ayuntamiento de Los Gualchos-Castell ubicado en la  
provincia de Granada durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empadronamientos realizados en el  
Ayuntamiento de Los Gualchos-Castell ubicado en la  
provincia de Granada durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empadronamientos realizados en el  
Ayuntamiento de Los Gualchos-Castell ubicado en la  
provincia de Granada durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empadronamientos realizados en el  
Ayuntamiento de Los Gualchos-Castell ubicado en la  
provincia de Granada durante el año 2010 hasta la fecha 
de presentación de la pregunta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Nacionalidades de los v ecinos de Los Gualchos-
Castel (provincia de Granada) empadronados durante  
el año 2007 y número a que ascienden para cada nacio-
nalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Nacionalidades de los v ecinos de Los Gualchos-
Castel (provincia de Granada) empadronados durante  
el año 2008 y número a que ascienden para cada nacio-
nalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/076198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Nacionalidades de los v ecinos de Los Gualchos-
Castel (provincia de Granada) empadronados durante  
el año 2009 y número a que ascienden para cada nacio-
nalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Nacionalidades de los v ecinos de Los Gualchos-
Castel (provincia de Granada) empadronados durante  
el año 2010 y número a que ascienden para cada nacio-
nalidad hasta la fecha de presentación de la pregunta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/076200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por P alen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la visita del Secretario de Estado para el Depor-
te Sr. Lissavetzky a la ciudad de Palencia, se anunció la 
construcción de un campo de rugby en un bre ve plazo 
de tiempo.

¿Ha sido remitida a la Secretaría de Estado la peti-
ción oficial del Ayuntamiento para dicha obra?

Caso de ser oficial la petición: ¿Cuándo sabremos el 
calendario de actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/076201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por P alen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Palencia ha solicitado hace 16 
meses un informe a la Confederación Hidrográf ica del 
Duero sobre la margen derecha del río Carrión, a su  
paso por la ciudad.

¿Cuáles son las causas para que, al día de hoy, no se 
haya emitido ese informe, teniendo en cuenta que esta 
zona quedó fuera de la aprobación del PGOU a la espe-
ra del citado documento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/076202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2007 23 05 0022, 
denominado: Estrategia nacional de restauración de  
rios en la Cuenca del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.
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184/076203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 1995 17 13 0125, 
denominado: Asistencia técnica para la realización del 
inventario de aprovechamiento. Registro de aguas y  
catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 23 06 2701, 
denominado: Control de la re gresión de la costa en  
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 23 06 2702, 
denominado: Protección y recuperación de sistemas  
litorales en Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 23 06 2703, 
denominado: Dotaciones para el acceso y uso público  
de la costa de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
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vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2006 23 06 0400, 
denominado: Trabajos previos inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 1995 17 15 1290, 
denominado: Reposición infraestructuras costeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 23 06 1390, 
denominado: Obras de reposición y conserv ación del 
litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2006 23 06 0500, 
denominado: Estudios técnicos del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2006 23 06 0673, 
denominado: Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la  
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 23 04  
0301, denominado: Adecuación de caminos naturales 
en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0003, 
denominado: Restauración y limpieza de los már genes 
de las cuencas de los afluentes del río Miño, en la pro-
vincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-

vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 23 233 0013 
denominado: Defensa contra Avenidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 23 233 0014 
denominado: Adquisición de terrenos agrícolas para la 
protección del DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0003 
denominado: Estaciones de viajeros. Modernización de 
terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.
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184/076217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0010 
denominado: Construcción de vías e instalaciones.  
Obras de coordinación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad Correos y  
Telégrafos, S.A. (Consolidado) correspondiente a la  
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0020 denomi-
nado: Construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad S.E. de Par-
ticipaciones Industriales (SEPI) (Consolidado) corres-
pondiente a la provincia de Lugo, relativa al proyec-
to: 0459 denominado: S.E. del Atlántico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes pre guntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad el Pro yecto del AVE A Coruña-
Betanzos se encuentra en estudio informativo.

¿Tiene ya el Ministerio de Fomento decidido el tra-
zado definitivo? ¿Qué fecha tiene de tope para aprobar 
el trazado definitivo?

¿Qué Ayuntamientos han presentado alegaciones a 
cada una de las propuestas de trazado? ¿En qué se han 
basado las alegaciones?

¿Cuál ha sido el número de alegaciones presentadas 
por particulares, asociaciones o plataformas a los dife-
rentes trazados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

184/076221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.
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¿A cuánto asciende la financiación estatal solicitada 
por los Ayuntamientos para saldar sus deudas con los  
empresarios autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Ayuntamientos han solicitado en el 2009  
financiación estatal para saldar sus deudas con los  
empresarios autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Comunidad Autónoma es la que más Ayunta-
mientos tiene que han solicitado f inanciación estatal 
para saldar sus deudas con los empresarios autóno-
mos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué presupuesto dispone el Ministerio de Indus-
tria para facilitar el apoyo financiero a las pymes en 
colaboración con las Agencias de Desarrollo de las  
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué objetivos se ha marcado el Ministerio de  
Industria en colaboración con las Agencias de Desarro-
llo de las distintas Comunidades Autónomas para mejo-
rar el apoyo financiero a las pymes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto ha disminuido el número de trabajadores  
autónomos en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto ha disminuido el número de trabajadores  
autónomos en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto ha disminuido el número de trabajadores  
autónomos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto ha disminuido el número de trabajadores  
autónomos en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores asalariados han recibido for -
mación en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores por cuenta propia han recibi-
do formación en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se destinará en 2010 a la forma-
ción de trabajadores autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta de la que  
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué presupuesto se destinó en 2009 a la formación 
de trabajadores autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/076234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad Ferrocarri-
les de Vía Estrecha (FEVE) correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 0001 denominado: 
Plan Seguridad de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad S.E. de  
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA) 
correspondiente a la provincia de Lugo, relativa al pro-
yecto: 2070 denominado: Supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña María Olga 
Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al  
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pre gunta al Gobierno de la que desean  
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 de la entidad S.E. de  
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA) 
correspondiente a la provincia de Lugo, relativa al pro-
yecto: 2150 denominado: Actuaciones Puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Joaquín María García Díez y María 
Olga Iglesias Fontal, Diputados.

184/076237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2007 18 
202 0092 denominado Centro de Ciencias del Patrimo-
nio Cultural. Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
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don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 18 
202 0055, denominado Centro Molecular y Tecnológi-
co de la Vida. Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 18 
205 0004, denominado Construcciones CO Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  

siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de A Coruña, relativa al 2009 
27 09 0551, denominado Reforma Plaza de Castelao  
en Conjunto Histórico Municipio de Corcubión (A  
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2007 27 
09 0516, denominado Rehabilitación de la Real Fábrica 
de Tabacos de La Coruña para instalación de of icinas 
municipales. Fase I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 27 
09 0633, denominado Rehabilitación del Mercado de  
Abastos de Santiago de Compostela (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2005 27 
09 0601, denominado Rehabilitación de la F ábrica 
Cross para Centro Cultural en Culleredo (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2009 24 

103 0002, denominado Archivo Histórico Provincial de 
A Coruña. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2009 24 
04 0005, denominado Descripción y restauración de  
fondos medievales gallegos existentes en el Archivo 
Histórico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2009 24 
03 0020, denominado Restauración iglesia San Martín 
Pinario. Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.
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184/076247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2009 24 
03 0060, denominado Plan Director del Castillo de San 
Felipe (Ferrol)?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 20 
208 0019, denominado P.T. Muxía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 

don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1999 17 
26 0001, denominado Adquisición instrumental medi-
da sistemas digitales de radiocomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1994 17 
27 0025, denominado Adquisición de medios f ijos y 
móviles para comprobación técnica de emisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
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siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2004 16 
04 3015, denominado Obras en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1995 15 
302 0001, denominado Software informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1993 15 
302 0007, denominado Ofimática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1992 15 
302 0006, denominado Elementos de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1992 15 
302 0005, denominado Mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.
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184/076256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1992 15 302 
0003, denominado Maquinaria, instalación y utillaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1992 15 
302 0002, denominado Equipos para procesos de infor-
mación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 

don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1992 15 
302 0001, denominado Edificios y otras construccio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2002 24 
105 0007, denominado Renovación del equipo infor-
mático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
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siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2002 24 
105 0003, denominado Equipamiento informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1997 15 
05 0006, denominado Fondos bibliográficos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 15 
11 0028, denominado Licencias de software corporati-
vo, departamental y de usuario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 15 
11 0027, denominado Equipos de usuario final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2006 15 
11 0026, denominado Sistemas departamentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.
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184/076265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1998 15 11 
0015, denominado Oficina móvil control financiero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1997 15 
11 0009, denominado Comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 

don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1997 15 
11 0007, denominado Seguridad de los sistemas infor-
mativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1993 15 
14 0001 denominado Adquisición Equipos Informáti-
cos TEAR y TEAC.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1990 15 
14 0001 denominado Adquisición mobiliario y enseres 
T.E.A.C y T.E.A.R.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1994 15 
101 0002 denominado elaboración, actualización y  
conservación de la cartografía para el catastro de urba-
na?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1989 15 
101 0002 denominado revisión, actualización y conser-
vación del catastro de rústica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1989 15 
101 0001 denominado revisión, actualización y conser-
vación del catastro de urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2009 15 
08 0001 denominado Alojamiento CPD Principal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de A Coruña, relativa al 2008 15 08 0006 deno-
minado plataforma externos, respaldo y varios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 15 08 
0005 denominado Migración centralización SIGECA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 15 
08 0004 denominado Software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 15 
08 0003 denominado Sistemas centralizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
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don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 15 
08 0002 denominado Equipos Gerencia usuario final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2008 15 
08 0001 denominado Desarrollo de aplicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1990 15 
101 0006 denominado Mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1997 15 
01 0001 denominado mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1998 14 
113 1003 denominado reposición de maquinaria, mobi-
liario y equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.
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184/076283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1998 14 113 
1002 denominado Obras destinadas al mantenimiento de  
la capacidad de funcionamiento de edificios y locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1998 14 
113 1001 denominado Equipamiento nuevo de mobi-
liario, maquin. y equip. informaticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 

don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1998 14 
113 1000 denominado Adquisic. locales y obras de  
mejora y adec. de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1997 14 
107 0002 denominado Obras Infraestructura Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1998 14 10 
0001 denominado Mobiliario y enseres Organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2005 14 
03 0003 denominado Fragata F-100?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de A Coruña, relativa al 1993 14 
16 0001 denominado Fragatas F-100?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2004 14 03 
0004 denominado Buque proyección estratégica LLX?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2002 14 
01 0002 denominado Otro material funcionamiento  
IGESAN y Centros RED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.
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184/076292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y  
don Gerardo Conde Roa, Diputados por A Coruña, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente  
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al 2002 14 01 
0001 denominado Reposición de material Sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erías Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río y Gerardo Conde Roa, Diputados.

184/076293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al .Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe de los e xcedentes que faltan por 
ingresar en el Fondo de Reserva? (Desglosado por años)

¿Cuál es el importe de los intereses correspondien-
tes a los excedentes que faltan por ingresar en el Fondo 
de Reserva? (Desglosado por años).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/076294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el Superávit de la Seguridad Social en 
el año 2006?

¿Qué cuantía fue destinada al Fondo de Reserva en 
el año 2006?

¿Cuál ha sido el destino de los otros e xcedentes? 
Con detalle pormenorizado del importe y de los distin-
tos conceptos a los que han sido destinados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/076295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el Superávit de la Seguridad Social en 
el año 2009?

¿Qué cuantía fue destinada al Fondo de Reserva en 
el año 2009?

¿Cuál ha sido el destino de los otros e xcedentes? 
Con detalle pormenorizado del importe y de los distin-
tos conceptos a los que han sido destinados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/076296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el Superávit de la Seguridad Social en 
el año 2008?

¿Qué cuantía fue destinada al Fondo de Reserva en 
el año 2008?

¿Cuál ha sido el destino de los otros e xcedentes? 
Con detalle pormenorizado del importe y de los distin-
tos conceptos a los que han sido destinados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.
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184/076297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el Superávit de la Seguridad Social en 
el año 2007?

¿Qué cuantía fue destinada al Fondo de Reserva en 
el año 2007?

¿Cuál ha sido el destino de los otros e xcedentes? 
Con detalle pormenorizado del importe y de los distin-
tos conceptos a los que han sido destinados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/076298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por  
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito,

¿Qué actuaciones está realizando el Gobierno para  
garantizar el futuro industrial de Nissan en Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Sebastián González Vázquez, Diputa-
do.

184/076299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se van a hacer públicas las conclusiones  
del estudio funcional del corredor ferroviario de altas 

prestaciones Madrid-Ávila-Salamanca referidos al  
tramo El Escorial-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Ángel Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/076300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los problemas ambientales y territoria-
les que se derivan del estudio funcional del corredor  
ferroviario de altas prestaciones Madrid-Ávila-Sala-
manca referidos al tramo El Escorial-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Ángel Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/076301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las alternativas del estudio funcional  
del corredor ferroviario de altas prestaciones Madrid-
Ávila-Salamanca referidas al tramo El Escorial-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Ángel Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/076302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones del estudio funcional  
del corredor ferroviario de altas prestaciones Madrid-
Ávila-Salamanca referidas al tramo El Escorial-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.— Ángel Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/076303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la razón por la que el Gobierno no ha 
desarrollado la Disposición Adicional Tercera del 
RD1032/2007? ¿Es consciente el Gobierno de la inne-
cesaria incertidumbre que está creando en los conduc-
tores profesionales, empresarios del transporte y escue-
las de conductores con su inacción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado durante el  
año 2008 a los camiones de transporte de mercancías  
por carretera para detectar el exceso de peso de carga? 
¿Cuántas infracciones se han conocido en relación al  
número de controles llevados a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado durante el  
año 2009 a los conductores de transporte de mercancías 
por carretera para detectar el exceso de peso de carga? 
¿Cuántas infracciones se han conocido en relación al  
número de controles llevados a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas y actuaciones ha llevado a cabo el 
Gobierno para promocionar el uso obligatorio del cin-
turón de seguridad entre los conductores profesiona-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el  
año 2007 a autob uses de transporte de viajeros para  
comprobar que los tiempos de conducción y descanso  
establecidos reglamentariamente se cumplen? ¿Cuán-
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tas infracciones se han detectado en relación al número 
de controles realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el  
año 2008 a autob uses de transporte de viajeros para  
comprobar que se cumplen los tiempos de conducción 
y descanso establecidos reglamentariamente? ¿Cuántas 
infracciones se han detectado en relación al número de 
controles realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el  
año 2009 a autob uses de transporte de viajeros para  
comprobar que se cumplen los tiempos de conducción 
y descanso establecidos reglamentariamente? ¿Cuántas 
infracciones se han detectado en relación al número de 
controles realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguientes pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha elaborado el Gobierno el protocolo específ ico 
de vigilancia de la salud de los conductores profesiona-
les, comprometido en el Plan Estratégico de Seguridad 
Vial 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de accidentes de tráfico habi-
dos entre los años 2006 y 2009, ambos inclusive, en los 
que aparece como factor concurrente el estado de salud 
del trabajador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por  
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuántos estudios sobre la salud de los conductores 
profesionales se han elaborado desde el año 2006 hasta 
la fecha? ¿Cuáles son los títulos de cada uno de ellos y 
cuáles sus contenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/076313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado durante el  
año 2006 a los camiones de transporte de mercancías  
por carretera para detectar el exceso de peso de carga? 
¿Cuántas infracciones se han conocido en relación al  
número de controles llevados a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado durante el  
año 2007 a los camiones de transporte de mercancías  
por carretera para detectar el exceso de peso de carga? 
¿Cuántas infracciones se han conocido en relación al  
número de controles llevados a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/076315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Desde el sector de los promotores inmobiliarios,  
constructores y agentes urbanizadores de la comarca  
valenciana de la Safor, se ha alertado sobre un incre-

mento de robos de herramientas, máquinas y materiales 
que las empresas constructoras están sufriendo de  
forma continua, tanto en las obras cerradas como en  
obras públicas. Estos delitos agravan la difícil situación 
de las empresas y despiertan entre el empresariado un  
sentimiento de impotencia, desasosiego, indefensión y 
pesimismo.

¿Cuál es el número de delitos conocidos, relaciona-
dos con el robo de herramientas, maquinaria y materiales 
de empresas constructoras, que se han producido durante 
el año 2009 en la comarca valenciana de la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/076316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos, relaciona-
dos con el robo de herramientas, maquinaria y materia-
les de empresas constructoras, desglosados por años,  
que se produjeron entre el año 2004 y el año 2008 en la 
comarca valenciana de la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/076317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de detenciones que se producido  
por delitos relacionados con el robo de herramientas,  
maquinaria y materiales de empresas constructoras, duran-
te el año 2009 en la comarca valenciana de la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/076318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de detenciones que se produje-
ron por delitos relacionados con el robo de herramien-
tas, maquinaria y materiales de empresas constructoras, 
desglosados por años, entre el año 2004 y el año 2008 
en la comarca valenciana de la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/076319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones se han llevado a cabo por parte de las 
Fuerzas de Seguridad del Estado para in vestigar las 
redes de distribución de objetos robados, y desmantelar 
las organizaciones dedicadas al robo de herramientas,  
maquinaria y materiales de empresas constructoras de  
la comarca valenciana de la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/076320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar nuevas medidas 
para atajar el incremento de robos de herramientas,  

máquinas y materiales que las empresas constructoras  
están sufriendo de forma continua en la comarca valen-
ciana de la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/076321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea  
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispuso, de acuerdo 
con los Presupuestos Generales del Estado para 2009,  
la cantidad de 497.690 para distribuir como incentivos 
al rendimiento laboral.

¿Cuál fue la cantidad finalmente utilizada de la refe-
rida consignación presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/076322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de la Presidencia dispuso, de acuerdo 
con los Presupuestos Generales del Estado para 2009,  
la cantidad de 497.690 para distribuir como incentivos 
al rendimiento laboral.

¿Cuál fue el destino específico de los incentivos al 
rendimiento laboral? ¿Qué motivó esa distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/076323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005 se f irmó un convenio para el 
desarrollo de un Plan de Infraestructuras entre el Minis-
terio de Fomento y la Generalitat Valenciana. En este 
año debería finalizar las actuaciones comprometidas,  
sin embargo, en lo referido a la provincia de Castellón, 
la mayoría de actuaciones que corresponden al Minis-
terio aún no han comenzado.

¿En qué situación se encuentra cada una de las  
actuaciones viarias, responsabilidad del Ministerio de  
Fomento, que forman parte del convenio para el desa-
rrollo del Plan de Infraestructuras 2005-2010 en la pro-
vincia de Castellón? ¿Cuál es la pre visión de finaliza-
ción de cada una de las actuaciones previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/076324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005 se f irmó un convenio para el 
desarrollo de un Plan de Infraestructuras entre el Minis-
terio de Fomento y la Generalitat Valenciana. En este 
año debería finalizar las actuaciones comprometidas,  
sin embargo, en lo referido a la pro vincia de Valencia, 
la mayoría de actuaciones que corresponden al Minis-
terio aún no han comenzado.

¿En qué situación se encuentra cada una de las  
actuaciones viarias, responsabilidad del Ministerio de  
Fomento, que forman parte del convenio para el desa-
rrollo del Plan de Infraestructuras 2005-2010 en la pro-
vincia de Valencia? ¿Cuál es la previsión de finaliza-
ción de cada una de las actuaciones previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/076325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005 se f irmó un convenio para el 
desarrollo de un Plan de Infraestructuras entre el Minis-
terio de Fomento y la Generalitat Valenciana. En este 
año debería finalizar las actuaciones comprometidas,  
sin embargo, en lo referido a la pro vincia de Alicante, 
la mayoría de actuaciones que corresponden al Minis-
terio aún no han comenzado.

¿En qué situación se encuentra cada una de las  
actuaciones viarias, responsabilidad del Ministerio de  
Fomento, que forman parte del convenio para el desa-
rrollo del Plan de Infraestructuras 2005-2010 en la pro-
vincia de Alicante? ¿Cuál es la previsión de finalización 
de cada una de las actuaciones previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/076326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salv ador Armendáriz, Diputado de  
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El actor español Guillermo Toledo, más conocido 
como Willy Toledo, realizó ayer, en diversos medios de 
comunicación y a raíz de la reciente muerte del oposi-
tor cubano Orlando Zapata, una serie de manifestacio-
nes en las que calif ica como “terroristas” a la “gran  
mayoría de los disidentes cubanos” y como un “delin-
cuente común” al propio Orlando Zapata. A la vista de 
la repercusión pública de estas declaraciones, se pre-
gunta al Gobierno:

Dentro de las acciones que el Gobierno puede aco-
meter en la defensa de los opositores cubanos, ¿tiene  
previsto llevar a cabo algún tipo de específica campaña 
de información dentro de España para explicar a la ciu-
dadanía la grave e injusta situación que padecen los  
opositores cubanos y poder así e vitar declaraciones 
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injustificables como las realizadas por el actor Guiller -
mo Toledo?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/076327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salv ador Armendáriz, Diputado de  
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El actor español Guillermo Toledo, más conocido 
como Willy Toledo, realizó ayer, en diversos medios de 
comunicación y a raíz de la reciente muerte del oposi-
tor cubano Orlando Zapata, una serie de manifestacio-
nes en las que calif ica como “terroristas” a la “gran  
mayoría de los disidentes cubanos” y como un “delin-
cuente común” al propio Orlando Zapata. A la vista de 
la repercusión pública de estas declaraciones, se pre-
gunta al Gobierno:

Teniendo en cuenta que el Gobierno de España se ha 
autoproclamado reiteradamente como conocedor y  
defensor de los opositores pacíf icos y demócratas de 
Cuba frente a la injusta persecución que padecen por  
parte del régimen castrista, ¿tiene el Gobierno previsto 
reunirse con esta persona para explicarle la verdadera 
situación de los opositores cubanos juzgados y encar -
celados injustamente por el régimen comunista de los 
hermanos Castro?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/076328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo P arlamentario Catalán (Con vergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al  
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

En el Consejo de Ministros 5 de diciembre de 2008 
se aprobaron unos fondos de 87.785.980 euros para  
obras de infraestructura hidráulica. En el mencionado  
Acuerdo se autorizaba la f inanciación por parte del  

Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
a las Sociedades Estatales de Infraestructuras Agrarias, 
S.A. (SEIASA), con el objeti vo de realizar obras de  
infraestructura hidráulica con destino a riego y que han 
sido declaradas de interés general.

Del total de fondos se adjudicaban 20.398.980 euros 
a la Sociedad del Nordeste y, entre las obras de moder-
nización de conducciones de riego, se incluía de mane-
ra expresa «la mejora de re gadíos de la Comunidad  
General de Regantes en Valls (Tarragona)».

Por todo ello, este Diputado formula las siguientes  
preguntas:

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno para la  
mejora de regadíos de la Comunidad General de Regan-
tes en Valls (Tarragona), en cumplimento del Acuerdo 
aprobado en el Consejo de Ministros del 5 de diciembre 
de 2008?

De los 20.398.980 euros previstos para la Sociedad 
del Nordeste, ¿cuántos se han destinado a la mejora de 
regadíos de la Comunidad General de Regantes en Valls 
(Tarragona)?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno al respecto?
¿Es consciente el Gobierno del retraso en la aplica-

ción de estos fondos y de la necesidad de acometer  
cuanto antes su total ejecución?

¿Qué calendario preciso tiene el Gobierno para  
hacer efectivas las ayudas a la Comunidad General de  
Regantes en Valls (Tarragona), previstas y todavía no 
ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/076329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué criterios de adjudicación se van a llevar a efec-
to en las licitaciones públicas derivadas de las inversio-
nes en infraestructuras y servicios en Marruecos a tra-
vés de Planes de Entendimiento o Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.
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184/076330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué criterios de adjudicación se van a llevar a efec-
to en las licitaciones públicas derivadas de las inversio-
nes en infraestructuras y servicios en Cabo Verde a tra-
vés de Planes de Entendimiento o Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/076331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué criterios de adjudicación se van a llevar a efec-
to en las licitaciones públicas derivadas de las inversio-
nes en infraestructuras y servicios en Sene gal a través 
de Planes de Entendimiento o Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/076332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué criterios de adjudicación se van a llevar a efec-
to en las licitaciones públicas derivadas de las inversio-

nes en infraestructuras y servicios en Ghana a través de 
Planes de Entendimiento o Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/076333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué criterios de adjudicación se van a llevar a efec-
to en las licitaciones públicas derivadas de las inversio-
nes en infraestructuras y servicios en Guinea Bissau a  
través de Planes de Entendimiento o Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/076334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué criterios de adjudicación se van a llevar a efec-
to en las licitaciones públicas derivadas de las inversio-
nes en infraestructuras y servicios en Guinea Ecuatorial 
a través de Planes de Entendimiento o Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/076335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de  
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
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Mixto, de conformidad con lo pre visto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué va a hacer el Gobierno ante la extinción de los 
contratos temporales del personal auxiliar de los Con-
sulados Honorarios de Venezuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/076336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo P arlamentario Catalán (Con vergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al  
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

 Para los siguientes servicios ferroviarios de media 
distancia: 

Madrid-Toledo.
Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
Córdoba-Sevilla
Zaragoza-Huesca.
Barcelona-Camp de Tarragona-Lleida.
Madrid-Segovia-Valladolid.
¿Cuál es el número de plazas ofertadas durante el  

ejercicio del 2008 y 2009?
¿Cuál es el porcentaje de ocupación de los mismos 

en dichos ejercicios?
¿Cuál es el coste de la prestación de dichos servi-

cios?
¿Cuáles son los ingresos de los usuarios correspon-

dientes a dichos servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/076337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo P arlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Quedará incluido el colectivo de Médicos y Farma-
céuticos especialistas sin título oficial (Mestos y Festos) 
en el ámbito de aplicación de la normativa de desarrollo 
del artícu  lo 18 de la Ley de Ordenación de las Profesio-
nes Sanitarias que está elaborando el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomás, Dipu-
tada.

184/076338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo P arlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno acerca de la apro-
bación de la normativa que debe desarrollar el artícu -
lo 18 de la Ley de Ordenación de las Profesiones Sani-
tarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomás, Dipu-
tada.

184/076339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo P arlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar la oferta  
para el trayecto Lleida-Zaragoza con trenes Avant?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomás, Dipu-
tada.

184/076340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo P arlamentario Catalán 
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(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué criterios utiliza RENFE para confeccionar los 
horarios de la ruta Lleida-Madrid, teniendo en cuenta  
que en determinadas franjas horarias entre la salida del 
AVE y del Avant hay una diferencia de 10 minutos y  
posteriormente el servicio queda sin trenes más de 90  
minutos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomás, Dipu-
tada.

184/076341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo P arlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno restablecer el Ave 
Madrid- Lleida de las 21.30 h.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomás, Dipu-
tada.

184/076342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué programas va a financiar el Fondo-ODM en 
China en materia de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.

184/076343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para la condonación de la deuda externa de Haití?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el impacto de las remesas en los paí-
ses de destino de las mismas en términos de desarrollo 
desde el 11 de enero de 2007, cuando se firmó un acuer-
do de intenciones con Bancos y Cajas en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de la renuncia 
del Sr. Yvo de Boer de su cargo de secretario ejecutivo 
de la convención marco de las Naciones Unidas sobre  
el cambio climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/076346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué partidas y programas se v an a ver afectados 
por el recorte presupuestario aprobado por el Gobierno 
en el Ministerio de Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué partidas y programas se v an a ver afectadas 
por el recorte presupuestario aprobado por el Gobierno 
en materia de cooperación al desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué partidas y programas se v an a ver afectados 
por el recorte presupuestario aprobado por el Gobíerno 
en materia de política social en el Ministerio de Sani-
dad y Política Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué partidas y programas se v an a ver afectados 
por el recorte presupuestario aprobado por el Gobierno 
en materia de lucha contra el cambio climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076350 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del informe «El 
impacto de la crisis económica en las personas con dis-
capacidad y sus familias»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/076351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de la condena  
del Tribunal de Justicia de la UE por no haber traspues-
to dentro de los correspondientes plazos la directi va 
sobre admisión de científicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/076352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

Antecedente

El año 2010 coincidirán dos hitos importantes para 
el avance de la igualdad de género en el desarrollo. Por 
un lado, España ostentará la presidencia de la Unión  
Europea durante el primer semestre, justamente cuando 
se está planteando la posible aprobación del Plan de  
Género en la Acción Exterior de la Unión Europea. Por 
otro lado en marzo de 2010 se cumplen quince años de 
la Conferencia de Beijing y, con este motivo, se reunirá 
en Nueva York la Comisión sobre el Estatuto de las  
Mujeres de Naciones Unidas para la re visión de la  
Declaración y Plataforma de Acción de Beijing (Bei-
jing+15).

Para el seguimiento de acción y cumplimiento del  
Gobierno se formulan las siguientes preguntas:

¿En qué medida el Gobierno asegura que las políti-
cas de igualdad de género sean sistemáticamente trans-
versalizadas en todos los sectores y qué indicadores  
relevantes están disponibles para medir el progreso de  
estas medidas?

¿Como asegura el Gobierno que la salud materno-
infantil y la equidad de género sean incluidas en la polí-
tica y planes de desarrollo en los países donde España 
interviene?

¿Como asegura el Gobierno que sus trabajadores/a  
en las delegaciones oficíales presentes en el terreno  
(países en desarrollo) puedan transversalizar el enfoque 
de equidad de género y la salud se xual y reproductiva 
en las políticas y programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de  
febrero de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/076353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de  
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la 
respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno impulsar criterios comunes y  
consensuados entre las corporaciones locales y las  
comunidades autónomas con competencias en la mate-
ria, para empadronar a ciudadanos e xtranjeros que 
habitualmente vivan en sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/076354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de  
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la 
respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno facilitar la existencia de crite-
rios comunes entre las corporaciones locales para deter-
minar las situaciones de arraigo de las personas inmi-
gradas, de común acuerdo con las comunidades  
autónomas con competencias en la materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/076355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de  
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la 
respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno facilitar la existencia de crite-
rios comunes para determinar las situaciones de reagru-
pación familiar de las personas inmigradas, de común  
acuerdo con las comunidades autónomas con compe-
tencias en la materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.
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184/076356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de  
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la 
respuesta por escrito.

¿Cómo piensa hacer frente el Gobierno a la situa-
ción de elevada presencia de inmigración irregular en 
determinados municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/076358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por  
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas decenas de acti vistas de 
derechos humanos fueron sometidos a arrestos para  
impedir su llegada al funeral de la Libertad en la cas de 
Reina Luisa, madre del mártir Zapata Tamayo.

Según informó telefónicamente desde Cuba Néstor 
Rodríguez Lobaina, Presidente del Movimiento Cuba-
no de Jóvenes por la Democracia, el acti vista juvenil 
por la democracia Po veda Silva, que participó en la  
protesta en Camaguey en solidaridad con Zapata Tama-
yo, fue detenido por la policía castrista el pasado 22 de 
febrero y ha permanecido en una prisión de alta seguri-
dad en el Centro de Operaciones de la Se guridad del 
Estado.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué información tiene el Gobierno Español a 
través de nuestra Embajada en la Habana de los hechos 
que dieron lugar a la detención de Poveda Silva ?

2º. ¿Contactará el Gobierno Español a tra vés de 
nuestros Representantes en la Habana con los f amilia-
res del activista juvenil Poveda Silva?

3º. ¿Transmitirá el Gobierno Español al Gobierno 
Cubano su más enérgica repulsa por los hechos descri-
tos en esta iniciativa ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/076359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En el marco de las acciones del G20, y con los aus-
picios de la OCDE, se han realizado múltiples acuerdos 
bilaterales entre países del propio G20 y otros conside-
rados hasta la fecha como paraísos fiscales.

Como el requisito para desaparecer de la lista negra 
era firmar por parte de los territorios opacos fiscalmen-
te un número determinado de acuerdos, se puede dar la 
paradoja de que, por ejemplo, Panamá deje de ser con-
siderado un paraíso f iscal para el Reino de España y  
seguir siéndolo para Francia. En paralelo, entre España 
y Francía existe libertad de movimientos de capitales y 
transacciones, de tal forma que se desdib uja el necesa-
rio control.

¿Cuánto dinero «español» procedente de territorios 
opacos fiscalmente ha quedado sujeto a la inspección  
fiscal de nuestro país? ¿Qué parte de esos movimientos 
inspeccionados tenía origen en actividades delictivas?

¿Qué pasos concretos se están dando para que se  
produzca una desaparición total de los paraísos f isca-
les?

Tras la firma del número mínimo de acuerdos bila-
terales entre territorios opacos fiscalmente y otros paí-
ses, ¿se ha paralizado, en la práctica, la política de nue-
vos acuerdos con los Estados no firmantes?

¿Cuáles son para el Gobierno los territorios opacos 
fiscalmente prioritarios para que se f irmen nuevos 
acuerdos bilaterales? ¿En qué situación se encuentran  
las posibles negociaciones y con qué territorios se están 
realizando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/076360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo día 8 de marzo se celebra el «Día Interna-
cional de la Mujer Trabajadora» y es preciso seguir recla-
mando iniciativas políticas de carácter preventivo, correc-
tivo y transversal dirigidas a todos y cada uno de los  
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aspectos de discriminación y violencia contra las mujeres 
que aún persisten, con el objetivo de modificar los valores 
y comportamientos sociales que los sustentan.

La difícil conciliación entre la vida laboral y f ami-
liar discrimina a las mujeres, porque los hombres conti-
núan sin compartir equitativamente las cargas familia-
res y las tareas domésticas. Pensamos que son necesarias 
medidas para lograr la igualdad salarial, para a vanzar 
en la reducción generalizada de la jornada laboral, para 
la equiparación de los permisos de maternidad y pater -
nidad, para lograr una cobertura suficiente y de calidad 
de la etapa educativa de 0 a 3 años, y para la atención  
universal a las personas dependientes mediante servi-
cios profesionales públicos.

Es necesario visibilizar la repercusión en las mujeres 
de la crisis económica y de las medidas anticrisis, a f in 
de que la crisis no sea pretexto ni ocasión para estancar-
se o retroceder en la lucha contra la precariedad, la des-
igualdad salarial y la discriminación por razón de sexo o 
por el estado civil de la mujeres y su retorno forzado a 
las labores domésticas y de cuidados familiares.

¿Qué evaluación hace el Gobierno sobre la repercu-
sión en las mujeres de la crisis y de las medidas de estí-
mulo económico?

En particular, ¿cuál es la distribución entre hombres 
y mujeres de los empleos creados por las actuaciones  
del Fondo Estatal de Inversión Local de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/076361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) relativa a 
Construcciones en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) relativa a 
Telecomunicación en la pro vincia de Zaragoza, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) relativa a 
Mecanización en la provincia de Zaragoza, a fecha 31  
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) relativa a 
Seguridad en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) relativa a 
Mobiliario en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) relativa a 
Informática en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado), relativa 
a Sistemas de Transporte en la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado), relativa 
a Aplicaciones informáticas material en la provincia de 
Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076362

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Terrenos, 
a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Pabello-
nes Participantes, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Urbani-
zación del recinto y P abellón Puente, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Pabello-
nes Singulares, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Edificios 
Exteriores al Recinto, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
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dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Instala-
ciones Generales, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a Espacios 
Públicos, Parque Metropolitano, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076363

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a Tiermas-Límite 
de Navarra, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Tiermas-
Límite de Navarra, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a Límite provincia 
de Huesca-Barranco de las Colladas, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Límite pro-
vincia de Huesca-Barranco de las Colladas, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a Estaciones de 
Cercanías, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Estaciones 
de Cercanías, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a Supresión de  
pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Supresión 
de pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a Protección de 
pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Protección 
de pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relati va a IVA Mejora 
seguridad/Funcionalidad, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relati va a Actuaciones 
Puntuales, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Actuaciones 
Puntuales, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a Control de tráfi-
co centralizado, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Control de 
tráfico centralizado, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transportes Terrestre en la 
provincia de Zaragoza relativa a Modernización y Reno-
vación de catenaria, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transportes Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Moderniza-
ción y Renovación de catenaria, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo P arlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transportes Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Renovación de 
vía, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transportes Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Renovación 
de vía, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transportes Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Mejora seguri-
dad/Funcionalidad, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076365

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 1986 16 06 0890 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Rie gos del Mone gros 2, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 1988 17 06 0050 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Riegos del Monegros (1xParte), a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 1999 23 05 0020 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Obras Pacto del Agua-Yesa, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
2006 23 05 0041 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Estudio Técnico de mejoras de la ribera del río 
Jalón a su paso por el casco urbano en el término muni-
cipal de Calatayud, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 2006 23 05 0071 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Modernización Zonas Regables del Canal 
de los Monegros, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 2006 23 05 0072 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Modernización zonas regables del Canal de 
las Bardenas 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 2007 23 05 0008 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Actuaciones en barrancos y riberas (Almo-
nacid de la Sierra, Cosuenda y Calatayud), a fecha 31  
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 1988 17 06 0809 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Otras Actuac. Infra. Hidraul. Cuenca Ebro, 
a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452  
A 61 2007 23 05 0009 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Restitución en embalses (La Loteta, Mula-
rroya, El Val, Mequinenza, Mora de Rubielos, Matarra-
ña), a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.226 452  
A 61 1986 17 226 0100 del Ministerio de Medio  
Ambiente relativa a Obras Reposición Canal Imperial  
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.226 452  
A 61 1990 17 226 0076 del Ministerio de Medio  
Ambiente relativa a Mejora Regadíos Zona Bardenas 
en Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076366

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
C 61 2001 17 38 6906 del Ministerio de F omento rela-
tiva a la Concesión Soria-Guadalajara-Calatayud, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40  
453A 60 2006 17 40 0672 del Ministerio de F omento 
relativa a Travesía Central de los Pirineos, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453  
A 60 1987 23 03 0565 del Ministerio de Fomento rela-
tiva a Plan de Supresión de pasos a nivel, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453  
A 60 2001 17 40 0161 del Ministerio de Fomento rela-
tiva a L.A.V. Zaragoza-Logroño, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453  
A 60 2001 17 40 0165 del Ministerio de Fomento rela-
tiva a Línea de Alta Velocidad conexión Zaragoza-
Teruel, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453  
A 60 2007 17 40 0810 del Ministerio de Fomento rela-
tiva a Línea Ferro viaria Caminreal-Calatayud, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 1999 17 38 4550 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-24. Tramo: Daroca-Calatayud, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2000 17 38 0450 del Ministerio de F omento rela-
tiva a Red Arterial de Zaragoza. Adecuación Vía Hispa-
nidad, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 2000 17 38 4700 del Ministerio de F omento relativa 
a Acceso Norte a Zaragoza desde la N-II, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2001 17 38 0028 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-23 Tramo: Paniza-Torrubia, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2002 17 38 0029 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-23 Tramo: L.P. Castellón-Sarrión, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2002 17 38 0030 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-23 Tramo: L.P. Calamocha-Romanos, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2002 17 38 4091 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-68 Tramo: Variante de Bur go de Ebro, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2003 17 38 0032 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-23 Tramo: Mainar-Paniza, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2003 17 38 0036 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-24 Tramo: Romanos-Mainar, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2004 17 38 0537 del Ministerio de F omento rela-
tiva a Cuarto Cinturón de Zaragoza- Ronde Este, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2004 17 38 0977 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-68 Tramo: Zaragoza-Mallen, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2005 17 38 0579 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-2 Tramo: Enlace Ranillas, Enlace Aeropuerto, 
a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 0581 del Ministerio de F omento relativa a 
A-23 Tramo: Mejora Acceso a Zaragoza. Paso inferior 
glorieta de la MAZ, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2005 17 38 0601 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-2 Ronda Norte de Zaragoza. Tramo: Enlace 
con la Z-40-Enlace de Malpica, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2006 17 38 4274 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-68 Tramo: Duplicación Variantes de El Burgo 
de Ebro y Fuentes de Ebro, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2006 17 38 4680 del Ministerio de F omento rela-
tiva a N-211 Caspe-Mequinenza, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2000 17 38 4090 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-15 Tramo: Soria-Conexión A-68/AP-68, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2004 17 38 0978 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-2. Tramo: Alfajarín-Fraga a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2004 17 38 4184 del Ministerio de F omento rela-
tiva a N-232. Alcañiz-Vinaroz a fecha 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2004 17 38 6820 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-68. Tramo: Fuentes de Ebro-Alcañiz a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2002 17 38 3250 del Ministerio de F omento rela-
tiva a A-68. Variante de Fuentes de Ebro, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2005 17 38 3683 del Ministerio de F omento rela-
tiva a N-232. Variante de Azaila, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2005 17 38 3691 del Ministerio de F omento rela-
tiva a Variante de Borja-Maleján, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2005 17 38 3693 del Ministerio de F omento rela-
tiva a N-122. Variante de Tarazona, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
B 60 2006 17 38 3707 del Ministerio de F omento rela-
tiva a Autovías de Primera Generación A-2: Calatayud-
Alfajarín, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudillo  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2006 17 38 3706 del Ministerio de F omento relativa a 
Autovías de Primera Generación. A-2: LP Soria/Guada-
lajara-Calatayud, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudillo 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076367

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al gobierno, de las que desean obtener respuesta por  
escrito.
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Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay un 
tramo de plataforma finalizada.

1. ¿Cuál es este tramo?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de este tramo?
3. ¿Cuál es el presupuesto vigente para este  

tramo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al gobierno, de las que desean obtener respuesta por  
escrito.

Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay dos 
tramos en proyecto.

1. ¿Cuáles son estos tramos?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de estos tramos?
3. ¿Cuál es el presupuesto vigente de cada uno de 

estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes pre guntas al gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay cuatro 

tramos pendientes de Declaración de Impacto Ambien-
tal (DIA).

1. ¿Cuáles son estos tramos?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de estos tramos?
3. ¿Cuál es el presupuesto vigente para cada uno  

de estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes pre guntas al gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay tres 
tramos en estudio informativo.

1. ¿Cuáles son estos tramos?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de estos tramos?
3. ¿Cuál es el presupuesto vigente para cada uno  

de estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes pre guntas al gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay dos 
tramos en obras adjudicadas.

1. ¿Cuáles son estos tramos?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de estos tramos?
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3. ¿Cuál es el presupuesto vigente para cada uno  
de estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes pre guntas al gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay dos 
tramos en licitación de obras de plataforma.

1. ¿Cuáles son estos tramos?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de estos tramos?
3. ¿Cuál es el presupuesto vigente para cada uno  

de estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes pre guntas al gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Según contestación parlamentaria 184/55392, de 14 
de octubre de 2009, sobre la situación de las actuacio-
nes de los tramos del AVE Almería-Murcia, hay dos 
tramos en ejecución de obras de plataforma.

1. ¿Cuáles son estos tramos?
2. ¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento 

para la conclusión de estos tramos?
3. ¿Cuál es el presupuesto vigente de cada uno de 

estos tramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/076368

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Rehabilitación del Cuartel de la  
Comandancia de la Guardia Civil en Algeciras.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Construcción del Cuartel de la Guar -
dia Civil de Torreplata-Zahara de los Atunes.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Construcción de la Comisaría local de 
Rota.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Construcción de la Comisaría local de 
Sanlúcar de Barrameda.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Mejora de la ef iciencia energética del 
agua caliente en el Centro Penitenciario de Puerto I.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Reforma de la red eléctrica de baja  
tensión en el Centro Penitenciario de Puerto I.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación de oficinas en el Centro 
Penitenciario de Puerto II.
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¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Instalaciones en el Centro Penitencia-
rio de Córdoba.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nueva estación depuradora (EDAR) 
en el Centro Penitenciario de Málaga.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación de dependencias comunes 
del psiquiátrico de Sevilla.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Rehabilitación de cubiertas en el Cen-
tro Penitenciario de Sevilla.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Reforma de cocinas en el Centro Peni-
tenciario de Sevilla.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Eficiencia energética de agua caliente 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Albolote.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nueva estación depuradora en el Cen-
tro Penitenciario de Jaén.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Rehabilitación sección abierta en el  
Centro Penitenciario de Teruel.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación oficinas y cuerpo de guar-
dia en el Centro Penitenciario de Zuera.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Estación de tratamiento agua potable 
en el Centro Penitenciario de Zuera.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nueva estación depuradora (EDAR) 
en el Centro Penitenciario de Villabona (Asturias).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Eficiencia energética de agua caliente 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Ibiza.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a el Polideportivo en el Centro Penitencia-
rio de Ibiza.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Segurida perimetral en el Centro Peni-
tenciario de Ibiza.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ef iciencia energética en el Centro  
Penitenciario de Mallorca.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Rehabilitación de cubiertas en el Cen-
tro Penitenciario de Tenerife.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Instalación red Alta tensión y Baja  
tensión en el Centro Penitenciario de Tenerife.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación oficinas y acceso en el  
Centro Penitenciario de Tenerife.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Instalación de Baja tensión en el Cen-
tro Penitenciario de Santa Cruz de la Palma.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Sustitución red de tuberías, calef ac-
ción red contra incendios en el Centro Penitenciario de 
Tenerife.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Se guridad perimetral en el Centro  
Penitenciario del Dueso (Cantabria).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación de oficinas y cafetería en 
el Centro Penitenciario de Ocaña II (Toledo).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Red contra incendios en el Centro  
Penitenciario de Cuenca.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Se guridad perimetral en el Centro  
Penitenciario de Alcázar de San Juan.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Se guridad perimetral en el Centro  
Penitenciario de Ocaña II.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Se guridad perimetral en el Centro  
Penitenciario de Ocaña I.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ef iciencia energética en el Centro  
Penitenciario de Albacete.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ef iciencia energética en el Centro  
Penitenciario de Herrera (Ciudad Real).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación de oficinas en el Centro 
Penitenciario de Ávila.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Instalación eléctrica (línea) en el Cen-
tro Penitenciario de Topas (Salamanca).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Instalación eléctrica (línea) en el Cen-
tro Penitenciario de Mansilla.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nueva estación depuradora (EDAR) 
en el Centro Penitenciario de Topas (Salamanca).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nueva estación depuradora (EDAR) 
en el Centro Penitenciario de Valladolid.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Rehabilitación de cubiertas del Centro 
Penitenciario de Badajoz.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Sustitución de tuberías en el Centro  
Penitenciario de Teixeiro.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación de oficinas en el Centro 
Penitenciario de Monterroso.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Sustitución de tuberías en el Centro  
Penitenciario Lugo Bonxe.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Mejora y seguridad del aparcamiento 
de funcionarios en el Centro Penitenciario de Pereiro  
(Ourense).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Eficiencia energética de agua caliente 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Lugo.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Eficiencia energética de agua caliente 
sanitaria en el Centro Penitenciario Teixeiro (A Coru-
ña).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Eficiencia energética de agua caliente 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Pereiro (Ourense).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nueva estación depuradora (EDAR) 
en el Centro Penitenciario de Teixeiro (A Coruña).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Se guridad perimetral en el Centro  
Penitenciario de Pereiro (Ourense).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Rehabilitación de cubiertas en el 
Centro Penitenciario de Logroño.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/076369

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué tamos de carretera, de un solo carril por  
dirección, tiene previsto el Gobierno construir vallas de 
separación entre ambos sentidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.
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184/076370

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolores Montserrat Montserrat, Dipu  tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes pre guntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se debe que en la Terminal 1 del aeropuerto 
del Prat (Zona la plaça, Zona check in, Zona de embar-
que a puertas), solo existen cajeros automáticos de dos 
entidades bancarias?

¿A qué se debe que en la Terminal 1 del aeropuerto 
del Prat zona Puente aéreo existen cajeros automáticos 
de tres entidades bancarias?

¿Por qué no hay más presencia de di versidad de 
entidades bancarias a través de cajeros automáticos en 
la terminal 1 del aeropuerto del Prat?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Dolores Montserrat Montserrat, Dipu  tada.

184/076371

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Alfonso Alonso Aranegui, don Ignacio Astarloa 
Huarte-Mendicoa y don José Eugenio Azpiroz Villar, 
Dipu  tados por Álava, Vizcaya y Guipúzcoa respectiva-
mente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Autónoma del País Vasco (01), 
relativa al proyecto: 1996 17 13 0020 denominado:  
Actuaciones Saneamiento y Depuración País Vasco?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.— Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio 
Astarloa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz 
Villar, Dipu  tados.

184/076372

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Alfonso Alonso Aranegui, don Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y don José Eugenio Azpiroz 
Villar, Dipu  tados por Álava, Vizcaya y Guipúzcoa res-

pectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Autónoma del País Vasco (01), 
relativa al proyecto: 2005 23 06 1390, denominado:  
Obras de reposición y conservación del litoral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.— Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio 
Astarloa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz 
Villar, Dipu  tados.

184/076373

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Alfonso Alonso Aranegui, don Ignacio Astar-
loa Huarte-Mendicoa y don José Eugenio Azpiroz 
Villar, Dipu  tados por Álava, Vizcaya y Guipúzcoa res-
pectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Autónoma del País Vasco (01), 
relativa al proyecto: 2008 denominado: LAV Vitoria-
Bilbao-San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.— Alfonso Alonso Aranegui, Ignacio 
Astarloa Huarte-Mendicoa y José Eugenio Azpiroz 
Villar, Dipu  tados.

184/076374

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu  tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el año 2007 se tuvo el primer contacto entre el  
Gobierno Central y la Generalitat Valenciana para fir-
mar un convenio que diese respuesta al deterioro de los 
cuarteles y comisarías de la Comunidad. En este tiem-
po se han presentado desde la Consellería de Goberna-
ción dos borradores de convenio, en 2007 y 2008, sin  
haber obtenido respuesta.

Aproximadamente un tercio de los edif icios de los 
cuarteles y comisarías de la Comunidad están en una  
situación calificada como pésima y alrededor de cua-
renta están inoperativos.

Pese a que el arre glo de cuarteles y comisarías es  
competencia exclusiva del Estado, el Consell presentó 
un Plan de Infraestructuras de Seguridad con 64 millo-
nes de euros de inversión para cofinanciar el convenio 
de reforma.

¿ Tiene previsto el Gobierno firmar un convenio de 
colaboración con la Generalitat Valenciana, y cuándo, 
para cofinanciar la reforma de los cuarteles y comisa-
rías de la Comunidad Valenciana, qué previsiones tie-
nen al respecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Dipu  tado.

184/076375

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro  
de Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará pre-
sente en la Sesión de control pre vista para el miérco-
les 10 de marzo, este Dipu  tado quiere conocer los moti-
vos y actividades del Ministro que le impiden asistir a 
dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado.

184/076376

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro  
del Interior no estará presente en la Sesión de control  
prevista para el miércoles 10 de marzo, este Dipu  tado 
quiere conocer los motivos y actividades del Ministro 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de marzo 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado.

184/076377

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes pre guntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por  
escrito.

Según reciente contestación parlamentaria del  
Gobierno, entre las actuaciones de mejora y aumento  
de capacidad de la Red de Carreteras del Estado en la  
provincia de Almería «se ha dado Orden de Estudio  
para la redacción del proyecto: Tercer carril. Enlace de 
Roquetas-Enlace de Viator en la A-7».

1. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que se 
pueda iniciar la ejecución de este proyecto?

2. ¿En qué fecha tiene pre visto el Gobierno la  
entrada en servicio de esta obra?

3. ¿Cuál es el presupuesto de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/076378

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes pre guntas al 
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Gobierno, de las que desean obtener respuesta por  
escrito.

Según reciente contestación parlamentaria del  
Gobierno, entre las actuaciones de mejora y aumento de 
capacidad de la Red de Carreteras del Estado en la pro-
vincia de Almería «se encuentra en redacción el Proyec-
to de Duplicación del acceso al Puerto de Almería».

1. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que se 
pueda iniciar la ejecución de este proyecto?

2. ¿En qué fecha tiene pre visto el Gobierno la  
entrada en servicio de esta obra?

3. ¿Cuál es el presupuesto de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/076379

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan José Matarí Sáez, don Raf ael Hernando 
Fraile y doña Carmen Na varro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes pre guntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por  
escrito.

Según reciente contestación parlamentaria del  
Gobierno, entre las actuaciones de mejora y aumento  
de capacidad de la Red de Carreteras del Estado en la  
provincia de Almería «se encuentra en redacción el  
Proyecto de acondicionamiento del enlace de Viator 
entre la autovía A-7 y la autovía A-92».

1. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que se 
pueda iniciar la ejecución de este proyecto?

2. ¿En qué fecha tiene pre visto el Gobierno la  
entrada en servicio de esta obra?

3. ¿Cuál es el presupuesto de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/076380

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gonzalo Robles Orozco, Dipu  tado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

La Ayuda Oficial al Desarrollo española hacia la  
república de Cuba ha pasado de 14 millones de euros  
en 2006 a más de 31 millones de euros en 2008:

¿Qué criterios sigue el Gobierno para aumentar la  
Ayuda Oficial al Desarrollo con Cuba cuando sigue  
aumentando la represión política en la isla?

¿Considera el Gobierno que es coherente se guir 
aumentando la Ayuda Oficial al Desarrollo con Cuba  
cuando el Gobierno cubano no da muestras de una  
apertura democrática?

¿Qué ONGD españolas se encuentran trabajando en 
Cuba con Ayuda Oficial al Desarrollo del Gobierno  
español?

¿Qué porcentaje de la Ayuda Oficial al Desarrollo 
con Cuba es acción directa y qué porcentaje es a través 
de ONGD?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Dipu  tado.

184/076381

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gonzalo Robles Orozco, Dipu  tado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

El apoyo presupuestario en cooperación internacio-
nal para el desarrollo es cualquier forma de apoyo finan-
ciero al presupuesto público del país receptor. En sentido 
estricto, el apoyo presupuestario debería apoyar a la ges-
tión global del gobierno receptor a través de su estrategia 
de reducción de la pobreza u otro plan de desarrollo.

¿Qué cantidades se han destinado para apoyo presu-
puestario por la cooperación española desde 2005?

¿A qué países receptores de la Ayuda Oficial al 
Desarrollo española hemos dado apoyo presupuestario 
desde 2005?

¿A qué sectores han ido dirigidos los apoyos presu-
puestarios realizados por España como donante de  
Ayuda Oficial al Desarrollo desde 2005?

¿Qué programas y pro yectos se han f inanciado 
mediante apoyos presupuestarios realizados por Espa-
ña como donante de Ayuda Of icial al Desarrollo  
desde 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Dipu  tado.
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184/076382

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gonzalo Robles Orozco, Dipu  tado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

El concepto de cooperación delegada apareció por 
primera vez en la terminología de la cooperación espa-
ñola en el Plan Anual de Cooperación Internacional  
para 2008 y en el Plan Director 2009-2012 de la Coope-
ración Española.

¿Cuántas acciones de cooperación delegada ha rea-
lizado España como «donante líder»?

Como donante «donante líder» de cooperación dele-
gada ¿qué países habrían actuado como donantes?

Como donante «donante líder» de cooperación dele-
gada ¿en qué países se han realizado las intervenciones 
de cooperación?

Como donante «donante líder» de cooperación dele-
gada ¿cuántos han sido los fondos transferidos?

Como donante «donante líder» de cooperación dele-
gada ¿en qué sectores se ha actuado?

¿Cuántas acciones de cooperación delegada ha rea-
lizado España como donante a otro país que hubiera  
actuado como «donante líder»?

Como «país donante» de cooperación dele gada ¿a 
qué país o países ha enviado los fondos de la coopera-
ción delegada?

Como «país donante» de cooperación delegada ¿en 
qué país o países se han realizado interv enciones de 
cooperación delegada?

Como «país donante» de cooperación dele gada 
¿cuántos han sido los fondos transferidos para realizar 
intervenciones de cooperación delegada?

Como «país donante» de cooperación delegada ¿qué 
futuras acciones de cooperación delegada como «país 
líder» o como «país donante» tiene pensado hacer el  
Gobierno?

Como «país donante» de cooperación delegada ¿en 
qué sectores se ha actuado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Dipu  tado.

184/076383

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De cara al Pacto por la Educación, ¿tiene previsto el 
Gobierno hacer accesibles y practicables para niños  
con discapacidad los Centros Educativos de titularidad 
pública? ¿Contempla el Gobierno establecer los crite-
rios necesarios para que los niños con discapacidad  
puedan acceder a la educación en igualdad de condicio-
nes al resto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/076384

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De cara al Pacto por la Educación, ¿está prevista la 
educación inclusiva para los niños con discapacidad o  
con capacidades diferentes y con necesidades especia-
les, de modo que estos puedan incorporarse a la educa-
ción en igualdad de condiciones al resto de los niños?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/076385

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla la incorporación de profesionales  
cualificados especializados en niños con necesidades  
especiales?

¿Cómo piensa el Gobierno llevar a cabo la forma-
ción del profesorado en niños con diversidad funcional 
y en educación inclusiva, según el artícu  lo 8 de la Con-
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vención de Naciones Unidas a f avor de las personas  
con Discapacidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/076386

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha previsto la incorporación de las TICs (Tecno-
logías de la Información y de la Comunicación para  
compensar las necesidades especiales de los niños con 
discapacidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/076387

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se tiene en cuenta el contar en los cole gios con 
Ayudantes técnicos de apo yo para las acti vidades 
imprescindibles de la vida diaria que necesiten los niños 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/076388

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que los vuelos en los que viajan el Presi-
dente del Gobierno y/u otros miembros del Gobierno o 
Altas personalidades del Estado, se pueden visualizar  
en la página web de AENA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076389

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razón justifica que si salen de un aeropuerto  
militar y siendo además un vuelo calif icado se pueda 
identificar libremente no sólo el avión sino también la 
ruta y el aeropuerto de destino de los vuelos en los que 
viaja el Presidente del Gobierno y/u otros miembros del 
Gobierno o Altas personalidades del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076390

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que se pueden conocer el  
origen, trayectoria y destino de las aeronaves en las que 
viajan el Presidente del Gobierno y/u otros miembros  
del Gobierno o Altas personalidades del Estado con  
sólo 15 minutos de retraso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.
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184/076391

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que estas medidas son seguras y 
que son comparables con las que tienen otros países  
para los vuelos en los que viajan el Presidente del  
Gobierno o los Ministros y otras personalidades?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076392

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué justifica que los vuelos en los que viaja el Pre-
sidente del Gobierno y/u otros miembros del Gobierno 
o Altas personalidades del Estado tengan un color espe-
cial en la página web de AENA que los distingue de los 
comerciales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076393

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Una vez que se ha hecho pública esta circunstancia 
va AENA a adoptar algún cambio en los vuelos en los 
que viaja el Presidente del Gobierno y/u otros miem-
bros del Gobierno o Altas personalidades del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076394

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera AENA que los vuelos que tienen ori-
gen y destino en Torrejón, Cuatro Vientos o Getafe  
deberían tener un tratamiento especial y protegido en la 
página web de AENA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076395

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera el Ministerio de Fomento que servi-
ría a la misma finalidad que se pretende si no se cono-
cieran los datos identificativos de los vuelos en los que 
viajan el Presidente del Gobierno y/u otros miembros  
del Gobierno o Altas personalidades del Estado, ni su  
altura, ruta, destino, ya que su conocimiento supone un 
agujero en la seguridad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076396

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de seguridad adopta AENA sobre las 
aeronaves en las que viajan el Presidente del Gobierno 



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

293

y/u otros miembros del Gobierno o Altas personalida-
des del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076397

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Fomento que la actuación 
de AENA en relación con la publicidad de los vuelos en 
los que viajan el Presidente del Gobierno y/u otros  
miembros del Gobierno o Altas personalidades del  
Estado es responsable y segura?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/076398

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Ministerio de Interior el abando-
no a la unidad de la Policía Nacional, adscrita a la  
Comunidad Valenciana, que desde el año 2007 no ha  
recibido ni un solo agente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076399

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué se ha incumplido el compromiso estableci-
do en un convenio de dotar de 500 agentes a la unidad 
de la Policía Nacional adscrita a la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076400

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Ha reconsiderado el Ministerio de Medio Ambien-
te, Rural y Marino la realización de trabajos de investi-
gación y explotación de hidrocarburos en las playas  
valencianas, tras conocer el informe realizado por  
expertos, según el cual, esta actuación provocaría gra-
ves consecuencias en la fauna marina de la zona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076401

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Está de acuerdo el Ministerio de Medio Ambiente, 
Rural y Marino con la explotación de hidrocarburos y 
trabajos de investigación en las playas v alencianas, 
cuando hay informes que avalan un cambio en el com-
portamiento del medio marino?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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184/076402

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio de Medio Ambiente, 
Rural y Marino, un protocolo de actuación que garanti-
ce el respeto medioambiental en la realización de activi-
dades de exploración e investigación de hidrocarburos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076403

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de F omento las 
actuaciones que tiene pendientes incluidas en el Proto-
colo de carreteras 2005-2010 en la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076404

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de fomento la  
obra, que comprende la circun valación exterior de 
Valencia en la A-7, incluida dentro del Protocolo de  
carreteras 2005-2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076405

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de F omento la 
obra, que comprende la supresión del puerto de la Chi-
rrichana Cofrentes de la N-330, incluida dentro del  
Protocolo de carreteras 2005-2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076406

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de F omento la 
obra que comprende la N-330 variante de Ayora, inclui-
da dentro del Protocolo de carreteras 2005-2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076407

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de F omento la 
obra, que comprende la N-332 en su tramo F avara-
Xeresa, incluida dentro del Protocolo de carrete-
ras 2005-2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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184/076408

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de F omento la 
obra, que comprende la N-332 v ariante de Xeraco,  
incluida dentro del Protocolo de carreteras 2005-2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076409

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Ministerio de F omento, previsto en el  
próximo verano, ante el retraso evidente en el comien-
zo de la obra, alguna medida pro visional para resolver 
los problemas de saturación, que cada año se repiten en 
la N-332 variante de Xeraco?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076410

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparó de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Ante el retraso evidente en el comienzo de la obra  
en la N-332 en su tramo F avara-Xeresa comprometida 
en el Protocolo de carreteras 2005-2010, ¿T iene el 
Ministerio de Fomento, previsto en el próximo verano 

alguna medida provisional para resolver los problemas 
de saturación, que cada año se repiten?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/076411

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de los Ayuntamientos de la provincia de 
Badajoz que mantienen deudas con la Confederación  
Hidrográfica del Guadiana, con indicación de la cuan-
tía de cada una de ellas e inclusión de los supuestos en 
que existan convenios de aplazamiento de pago y todo 
ello al día 1 de febrero de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076412

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Deuda de cada uno de los Ayuntamientos de la pro-
vincia de Badajoz con la Seguridad Social al 1 de febre-
ro de 2010 con inclusión de los supuestos de acuerdo  
de aplazamiento de pago de la misma.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.
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184/076413

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la pro vincia de Badajoz, relati va al proyec-
to: 0008, denominado: «Circulación. Sistemas de  
gobierno, comunicaciones y actuaciones en edificios»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076414

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la pro vincia de Badajoz, relati va al Proyec-
to: 2014, denominado: «LAV Madrid-Extremadura 
Tramo: Cáceres-Mérida-Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076415

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la pro vincia de Badajoz, relati va al Proyec-
to: 0046, denominado: «Área Terminal Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076416

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la pro vincia de Badajoz, relati va al Proyec-
to: 0641, denominado: «P avimentación de pista de  
vuelo y calles de rodaje. Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076417

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la pro vincia de Badajoz, relati va al Proyec-
to: 1005, denominado: «Inversiones de apoyo y mante-
nimiento. Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076418

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo P arla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la  
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la pro vincia de Badajoz, relati va al Proyec-
to: 0005, denominado: «Patrimonio y urbanismo. Con-
venios urbanísticos y racionalización de espacios para  
uso comercial»

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/076419

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA) relativa a Ampliación Área Terminal. Zarago-
za, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076420

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA) relativa a Ampliación Zona Carga. Zaragoza, 
a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076421

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
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dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA) relativa a la Torre de Control. Zaragoza, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076422

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea (AENA) 
relativa al Desarrollo y Mejora del Sistema de Na vega-
ción Aérea. Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076423

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA) relativa a Actuaciones en Seguridad. Zarago-
za, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076424

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA) relativa a Inversiones de Apoyo y Manteni-
miento. Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076425

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (A CESA) rela-
tiva al Abastecimiento de aguas a Zaragoza, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076426

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), 
relativa al Incremento de Regulación lateral Bardenas 
en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076427

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), 
relativa al Abastecimiento río Queiles desde el Val a 
Tarazona y otros, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076428

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), 
relativa a la Modernización Canal Imperial de Aragón 
en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076429

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), 
relativa al Recrecimiento Embalse de Malvecino en la 
provincia de Zaragoza, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076430

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), 
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relativa a Ele vaciones Ebro (Zaragoza-F ayón), a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076431

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
de Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), relativa 
a la Modernización Canal Imperial de Aragón en la pro-
vincia de Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076433

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
C 61 2006 17 38 6907 del Ministerio de Fomento, rela-
tiva a Concesión Calatayud-Alf ajarín, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076434

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453  
C 61 2001 17 38 0945 del Ministerio de Fomento, rela-
tiva a Actuaciones de Se guridad Vial en Aragón, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076435

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA), relativa a Ampliación Plataforma. Zaragoza, 
a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076437

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463  
A 63 2006 18 202 0032, del Ministerio de Educación y 
Ciencia, relativa a Remodelación edif icio residencia 
(Zaragoza), a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076438

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463  
A 63 2006 18 202 0033 del Ministerio de Educación y 
Ciencia, relativa a Reubicación Instituto Ciencia Mat.  
Aragón (Zaragoza), a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076439

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463  
A 63 2006 18 202 0052 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Dele gación CSIC Aragón, nueva 

sede, a fecha 31 de diciembre de 2009, a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076440

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 463  
A 63 2007 18 202 0065 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Parque Tecnológico Aula Dei. Zara-
goza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076441

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 20.208 432  
A 60 2006 20 208 0025, del Ministerio de Industria,  
Turismo y Comercio, relativa a P.T. Veruela, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.
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184/076442

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.03 337  
B 63 1998 18 13 0108, del Ministerio de Cultura, rela-
tiva a Restauración Catedral de Tarazona, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076443

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.03 337  
B 63 1998 18 13 0002, del Ministerio de Cultura, rela-
tiva a Convento San Francisco. Tarazona, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076444

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -

tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.103 332  
A 62 1997 18 14 0020, del Ministerio de Cultura, rela-
tiva a Archivo Histórico Provincial de Zaragoza. Nueva 
Sede, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076445

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.103 333  
A 62 2008 24 103 0001, del Ministerio de Cultura, rela-
tiva a Museo de Zaragoza. Ampliación, a fecha 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076446

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261  
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O 61 2006 27 09 0645, del Ministerio de Cultura, rela-
tiva a Rehabilitación del Mercado de Zaragoza, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076447

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 31.03 923  
A 63 2004 31 03 0010 de Gastos de Di versos Ministe-
rios, relativa a Nueva Sede de la Delegación de Hacien-
da de Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076448

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 186 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Justicia relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076449

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Defensa relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076450

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Economía y Hacienda relativa a la provincia de 
Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076451

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio del Interior relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076452

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Fomento relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076453

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Educación y Ciencia relativa a la provincia de 
Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076454

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio relativa a la pro-
vincia de Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076455

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Medio Ambiente relativa a la pro vincia de 
Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076456

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Cultura relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076457

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Vivienda relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076458

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias de Gastos 
de Diversos Ministerios relativa a la provincia de Zara-
goza, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076459

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partidas presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA) relativa a la provincia de Zaragoza, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076460

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Justicia relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076461

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Defensa relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076462

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Economía y Hacienda relativa a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076463

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio del Interior relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076464

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Fomento relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076465

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Educación y Ciencia relativa a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076466

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio relati va a la  
Comunidad Autónoma de Aragón, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076467

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Medio Ambiente relativa a la Comunidad Autó-
noma de Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076468

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Cultura relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076469

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Vivienda relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–— Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076470

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias de gastos 
de diversos Ministerios relativa a la Comunidad Autó-
noma de Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076471

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 13.02  
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112A 62 2007 13 02 0007 del Ministerio de Justicia  
relativa a Zaragoza, Ampliación A.P., a fecha 31 de  
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076472

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 16.03 132  
A 63 2004 16 03 3050 del Ministerio del Interior relati-
va a obras en Zaragoza, Dirección General de la Poli-
cía, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076473

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 16.04 132  
A 63 2004 16 04 3050 del Ministerio del Interior relati-
va a obras en Zaragoza, Dirección General de la Guar -
dia Civil, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076474

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261  
N 75 del Ministerio de Vivienda relativa a transferen-
cias de capital a Comunidades Autónomas, a fecha 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076475

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261º 61 
del Ministerio de Vivienda relativa a inversiones reales, 
inv. de reposición en infraes. y bienes dest. al uso gene-
ral, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/076476

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1994 
17 27 0025, adquisición de medios fijos y móviles para 
comprobación técnica de emisiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1999 
17 26 0001, adquisición instrumental medida sistemas 
digitales de radiocomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
17 27 0060, adecuación de locales e instalaciones. Jefa-
turas Provinciales de Inspección?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

184/076477

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1991 
17 06 0002, Presa de Enciso-Cidacos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1988 
17 06 0809, otras actuaciones infraestructuras hidráuli-
cas, cuenca Ebro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1986 
17 13 0495, control calidad y est, cont. vertidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 
17 13 0125, asistencia técnica para la realización de  
inventario de apro vechamiento, registro de aguas y  
catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1994 
17 14 1010, gestión de residuos urbanos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1994 
17 226 0005, seguridad de presas en la cuenca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, d fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 
17 226 0030, mejora re gadíos y optimización recur -
sos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, 
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el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1986 
17 226 0020, mejora abastecimiento y saneamiento  
varias prov. cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Dipu  tados.

184/076478

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcalá la Real, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Aldeaquemada, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Andújar, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Arjona, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Arjonilla, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Arquillos, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Baeza, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Bailén, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Baños de la Encina, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Beas del Segura, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Bedmar, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Bélmez de Moraleda, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cabra de Santo Cristo, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cambil, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Campillo de Arenas, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Carchelejo, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Castellar de Santisteban, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Castillo de Locubin, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cazalilla, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cazorla, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Santuario, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

324

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Frailes, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Fuerte del Rey, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Guarromán, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Huelma, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jaén, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jamilena, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jodar, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Carolina, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Puerta de Segura, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Linares, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Lopera, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Los Villares, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Manchareal, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Marmolejo, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Martos, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mengibar, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Navas de San Juan, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Orcera, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Peal de Becerro, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Porcuna, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pozo Alcon, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Puente Genave, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Quesada, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Rus, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sabiote, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

340

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Santa Elena, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Santiago de Calatrava, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Santiago de la Espada, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Santisteban del Puerto, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Segura de la Sierra, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Siles, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

344

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torreblascopedro, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torredelcampo, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torredonjimeno, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torreperogil, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torres, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torres de Albanchez, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Valdepeñas de Jaén, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Vilches, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villacarrillo, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villanueva de la Reina, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villanueva del Arzobispo, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villatorres, Jaén?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alameda, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

352

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Algarrobo, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alhaurín el Grande, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almachar, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almogia, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alora, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Antequera, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Archidona, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benahavis, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benalmádena, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benaojan, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Campillos, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Canillas de Aceituno, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cartama, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Casabermeja, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Casarabonela, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Coin, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Colmenar, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Comares, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Competa, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cortes de la Frontera, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cuevas Bajas, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?

15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-
do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cueva de San Marcos, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Burgo, Málaga?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Ademuz, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Albaida, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alberic, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcira, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Aldaya, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alfáfar, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alginet, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almussafes, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Aras de los Olmos, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Áyora, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benaguacil, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Beniganim, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benimaclet, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Bétera, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Buñol, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Camporrobles, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Canals, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cantarranas, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Carcaixent, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Carcer, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Carlet, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Casinos, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Castelló de Rugat, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Chelva, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cheste, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Chiva, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cofrentes, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

384

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Corbera, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cortes de Pallas, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cuartell, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cuatretonda, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?

15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-
do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cullera, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

387

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Cabañal-G.R.S. 3, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de El Puig, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Enguera, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Estivella, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Fuente Higuera, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Gandía, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

391

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Gestalgar, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jarafuel, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jeresa, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Lliria, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?

15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-
do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Llombay, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Masamagrell, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Mogente, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Navarres, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Oliva, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Ollería, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Onteniente, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Paiporta, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Perellonet, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Picassent, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Polinya de Xuquer, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Puçol, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Puerto de Sagunto, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Requena, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Riba-Roja, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Siete Aguas, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Silla, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Simat Valldigna, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sincarcas, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sollana, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sueca, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Tabernes Blanques, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Tabernes Valldigna, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Utiel, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Valencia-Nazaret, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Valencia-Patraix, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Vallada, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del  

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Vilamarxant, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villalonga, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villanueva de Castellón, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villar del Arzobispo, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Xátiva, en Valencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento  

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

184/076479

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 1999 23030006 
denominado renovación instrumentación aeronáutica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  

Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200823030020 
denominado nuevos proyectos de tecnología de la infor-
mación y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009 correspondiente a la pro vincia 
de Vizcaya, relativa al proyecto 200823030010 denomi-
nado modernización redes observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 19862306135 
denominado estaciones automáticas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330145 
denominado vigilancia y control de las sustancias con-
taminantes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330144 
denominado seguimiento, análisis y control de la cali-
dad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009 correspondiente a la pro vincia 
de Vizcaya, relativa al proyecto 20082323330142 deno-
minado estudios sobre calidad de las masas de agua?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330141 
estudios e inventarios de impactos sobre el medio flu-
vial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 1998232330105 
denominado estudios y trabajos técnicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 1997232330010 
denominado obras de nueva inversión en abastecimien-
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tos de agua y saneamiento en v arias provincias de la 
cuenca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330044 
Convenios de colaboración con centros de in vestiga-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330043 
denominado AT. control y aforo DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330042 
denominado AT. gestión de expedientes de autorizacio-
nes y deslindes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330041 
denominado AT. para inspección y vigilancia de apro-
vechamiento de agua?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330040 
denominado asistencias técnicas para estudios sobre la 
red fluvial y sus ecosistemas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 208232330039 
denominado asistencias técnicas a la gestión económi-
co patrimonial del organismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330010 
denominado proyecto y dirección de actuaciones de la 
DG del Agua en la cuenca norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-

vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330009 
restauración y rehabilitación del DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2008232330005 
denominado proyecto y dirección de actuaciones de la 
Dirección General del Agua en la cuenca norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200623060673 
denominado deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
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formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200623060500 
denominado estudios técnicos del litoral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200623080500 
200523061390 denominado obras de reposición y con-
servación del litoral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200623060400 
trabajos previos inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200923060007 
denominado recuperación de la rivera de la ría Galindo-
Castaño (Barakaldo)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200623061000 
denominado acondicionamiento y ordenación de las  
playas de Gortiz y Plentzia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200523064803 
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denominado dotaciones para el acceso y uso público de 
la costa en Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200523064802 
denominado protección y recuperación de sistemas  
litorales en Bizcaia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009 correspondiente a la pro vincia 
de Vizcaya, relativa al proyecto 2005623064801 deno-
minado control de la regresión de la costa en Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200723050032 
denominado seguimiento y control de autorizaciones  
de vertido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 200723050022 
denominado estrategia nacional y restauración de ríos  
en la cuenca del norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 198723030565 
denominado plan de supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2009232330202 
denominado actuaciones de mejora de la calidad de las 
aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 2009232330203 
denominado pago de expropiaciones actuaciones cerra-
das?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de Presupuestos  
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Vizcaya, relativa al proyecto 1997232330100 

denominada obras de reposición en mejora del dominio 
público hidráulico en varias provincias de la cuenca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076480

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la provincia de Vizcaya, relativa al proyecto 1995 
17151290 denominado reposición infraestructuras cos-
teras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076481

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
to 200816043095 denominado obras en Seguridad en el 
País Vasco y Navarra?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.
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184/076482

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
to 200416043048 denominado obras en Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076483

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
to 200416033048 denominado Obras en Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076484

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
to 1986191010365 denominado acondicionamiento y  
reforma del CFO de Sestao?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076485

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
to 200927090554 denominado rehabilitación antigua  
plaza del Mercado de Portugalete (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076486

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
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to 200924030027 denominado rehabilitación alto horno 
de Sestao y adecuación del entorno?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076487

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relati va al pro yec-
to 2006240320009 denominado restauración alto horno 
de Sestao?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Dipu  tado.

184/076488

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores autónomos que 
han causado baja en la Se guridad Social durante el  
año 2009 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076489

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres desempleadas mayo-
res de 30 años en la pro vincia de Valencia durante el 
año 2009, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076490

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres desempleadas mayo-
res de 45 años en la pro vincia de Valencia durante el 
año 2009, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076491

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados mayores de 45 
años en la provincia de Valencia durante el año 2009,  
desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.
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184/076492

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados meno-
res de 30 años en la pro vincia de Valencia durante el 
año 2009, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076493

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas llegadas a la Comu-
nidad Valenciana en situación irregular procedente de 
las costas africanas durante 2009?

¿Cuántos de ellos han sido desplazados por el pro-
pio Gobierno desde otras Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076494

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad ha correspondido a la Comunidad  
Valenciana del nivel acordado, a través del Convenio 
entre la Generalitat Valenciana y el Ministerio de Sani-
dad y Política Social, de la Le y de Promoción de la  
Autonomía Personal y atención a las personas en situa-

ción de Dependencia durante el ejercicio 2009 y cuán-
do se ha efectuado las transferencias del crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076495

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad ha correspondido a la Comunidad  
Valenciana del nivel mínimo de la Ley de Promoción 
de la Autonomía Personal y atención a las personas en 
situación de Dependencia durante el ejercicio 2009?

¿Cada cuánto se han efectuado las transferencias  
correspondientes a la misma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076496

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El 3 de febrero de 2008, durante una visita al P arque 
Natural de la Albufera, la Vicepresidenta Primera del  
Gobierno y, Dipu  tada por Valencia, María Teresa Fernán-
dez de la Vega, anunció la creación en Valencia de una 
sede de la Fundación Biodiversidad, entidad que se dedi-
ca al estudio, conservación defensa de los humedales.

El 1 de febrero de 2010, la Vicepresidenta, junto a la 
Ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino,  
inauguró el Centro Español de Humedales (Cehum), ins-
talado en el Aula de la Natura de la marjal de Gandía.

Este Aula de la Natura es una obra del Ministerio de 
Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar, cofinanciada a través de los fondos 
FEDER y que se encuentra en el Con venio de Colabo-
ración entre la Consellería de Medio Ambiente, Agua, 
Urbanismo y Vivienda, que aporta el 30% y el Ministe-
rio de Medio Ambiente que aporta 70% restante:
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¿Cuál ha sido el moti vo de ubicar este Centro de  
Humedales en Gandía, zona que no es parque natural y 
no en el Parque Natural de la Albufera de Valencia?

¿Se ha consultado a la Consellería de Medio  
Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda que ha cofi-
nanciado la obra, la ubicación del Centro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076497

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El 1 de febrero de 2010, la Ministra de Medio  
Ambiente y Medio Rural y Marino inauguró las obras  
de regeneración dunar, de la pasarela peatonal y la  
mejora de la fachada marítima de la playa de Gandía.

¿Dicho proyecto se ha ejecutado con cargo a la par-
tida presupuestaria de las le yes de Presupuestos  
de 2006, 2007, 2008 y 2009, 2006 23 06 4602 Recupe-
ración dunar y pasarela entre carrer Castella-Lleó?

¿Qué dotación presupuestaria tenía al inicio de cada 
uno de los ejercicios mencionados la partida 2006 23  
06 4602 Recuperación dunar y pasarela entre Carrer  
Castella-Lleó?

Modificaciones presupuestarias en los años 2006,  
2007, 2008 y 2009 de la mencionada partida.

¿Cuál ha sido, en términos de obligaciones recono-
cidas, la ejecución de dicha partida presupuestaria a 31 
de diciembre de 2006, 2007, 2008 y 2009, respecti va-
mente?

¿Cuál ha sido el coste del proyecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076498

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes de regulación de empleo se 
han producido en la pro vincia de Valencia durante el 
mes de enero de 2010?

¿A cuántos trabajadores han afectado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076499

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado  
de 2005 f igura en el Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual, en la Sección 17, Ministerio 
de Fomento y, para la Comunidad Valenciana, los 
siguientes proyectos de inversión:

2005 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 323.090 € y con dotación presupuestaria  
de 300.000 € para el año 2005. Año de inicio 2005 año 
de fin 2007.

2005 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 323.090 € y con dotación presupuestaria  
de 300.000 € para el año 2005. Año de inicio 2005 año 
de fin 2007.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado  
de 2006 f igura en el Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual, en la Sección 17, Ministerio 
de Fomento y, para la Comunidad Valenciana, los 
siguientes proyectos de inversión:

2005 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 323.090 € y con dotación presupuestaria  
de 100.000 € para el año 2006. Año de inicio 2005 año 
de fin 2007.

2005 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 323.090 € y con dotación presupuestaria  
de 100.000 € para el año 2006. Año de inicio 2005 año 
de fin 2007.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado  
de 2007 f igura en el Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual, en la Sección 17, Ministerio 
de Fomento y, para la Comunidad Valenciana, los 
siguientes proyectos de inversión:
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2007 17 40 0620 Línea Gandía-Denia (PC). Incre-
mento Provincia. 46: Valencia año de inicio 2007, año 
de fin 2007. Coste total 500.000 €. Dotación para el  
año 2007 de 500.000 €.

2007 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 100.000 € y con dotación presupuestaria  
de 100.000 € para el año 2007. Año de inicio 2005 año 
de fin 2007.

2007 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 100.000 € y con dotación presupuestaria  
de 100.000 € para el año 2007. Año de inicio 2005 año 
de fin 2007.

2007 17 40 0600 Línea Gandía-Denia (PC). Incre-
mento 03: Alacant. Año de inicio 2007, año de fin 2007. 
Coste total 250.000 €. Dotación para el año 2007  
de 250.000 €.

2007 17 40 0600 Línea Gandía-Denia (PC). Incre-
mento 03: Alacant. Año de inicio 2007, año de fin 2007. 
Coste total 250.000 €. Dotación para el año 2007  
de 250.000 €.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado  
de 2008 f igura en el Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual, en la Sección 17, Ministerio 
de Fomento y, para la Comunidad Valenciana, los 
siguientes proyectos de inversión:

2005 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 50.000 € y con dotación presupuestaria  
de 50.000 € para el año 2008. Año de inicio 2005 año 
de fin 2008.

2005 17 40 0667 Línea Gandía-Denia con un coste 
total de 50.000 € y con dotación presupuestaria  
de 50.000 € para el año 2008. Año de inicio 2005 año 
de fin 2008.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado  
de 2009 y en la Le y de Presupuestos Generales del  
Estado de 2010 no aparece partida alguna destinada al 
Proyecto de Línea de Ferrocarril Gandía-Denia.

A fecha de hoy, 4 de febrero de 2010, no se ha inver-
tido euro alguno en este proyecto tan necesario para la 
Comunidad Valenciana.

Por otro lado, el pasado mes de enero, la Secretaria 
de Estado de Infraestructuras, Inmaculada Rodríguez-
Piñero, aseguró, en el municipio valenciano de Oliva 
que el Estado se haría car go de la ejecución de dicho  
proyecto:

¿Cuáles son las razones para que no se dejara de  
invertir lo reflejado en las Leyes de Presupuestos Gene-
rales del Estado de los años 2005, 2006, 2007 y 2008  
para este proyecto?

Si durante los años 2009 y 2010 no se ha reflejado  
dotación presupuestaria alguna en los Presupuestos  
Generales del Estado para dichos años:

¿Ya no considera el Gobierno que se deba ejecutar  
dicho proyecto?

¿Va a mantener el Ministerio de F omento el com-
promiso de la Secretaria de Estado de Infraestructuras  
de la ejecución de las obras de la línea de ferrocarril  
Gandía-Denia?

Si es así ¿qué calendario baraja el Ministerio de  
Fomento para el inicio de las obras de cone xión ferro-
viaria Gandía-Denia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Dipu  tada.

184/076500

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra  
de Igualdad no estará presente en la sesión de control  
prevista para el miércoles 10 de marzo, este Dipu  tado 
quiere conocer los motivos y actividades de la Ministra 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de marzo 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado.

184/076501

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Dipu  tado por 
La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes pre guntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

1. ¿Existen diferencias entre los distintos conve-
nios de colaboración suscritos entre el Ministerio de  
Educación y las diferentes Comunidades Autónomas 
para la aplicación del proyecto Escuela 2.0?

2. En caso afirmativo, ¿cuáles son las diferencias  
de las cláusulas suscritas en cada uno de los con venios 
de colaboración entre el Ministerio de Educación con  
cada una de las Comunidades Autónomas para la apli-



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

426

cación del proyecto Escuela 2.0 y a qué criterio respon-
de cada una de las diferencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de marzo 
de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Dipu  tado.

184/076502

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las acciones que v a a llevar a cabo el  
Gobierno para la reparación de la carretera GC60 que  
une el municipio de Tejera en Gran Canaria, con el  
municipio de San Bartolomé de Tirajana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada.

184/076503

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes canarios que se han 
beneficiado de la renta básica de emancipación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada.

184/076504

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras las recientes declaraciones de la Ministra de  
Vivienda en las que aseguraba que en un plazo de cinco 
años se va a producir la reposición de las 354 viviendas 
del barrio de Tamaraceite en Gran Canaria:

¿Cuáles son las acciones concretas que se van a lle-
var a cabo durante esos 5 años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada.

184/076505

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pre gunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con las recientes declaraciones de la  
Ministra de Medio Ambiente:

¿Cuál será la ubicación exacta de las citadas 50 esta-
ciones meteorológicas de Canarias, su estado actual y  
funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Dipu  tada.

184/076506

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo del f allecimiento del preso político  
encarcelado en Cuba, Orlando Zapata Tamayo, el Pre-
sidente del Gobierno de España se comprometió a soli-
citar y a trabajar por la liberación de los presos políticos 
que existen en la isla.

Con objeto de conocer más detalles respecto a lo  
que el Gobierno de España ha venido trabajando en pro 
de la liberación de los presos políticos se formulan las 
siguientes preguntas:

1.º ¿Podríamos saber en cuántas ocasiones ha soli-
citado el Gobierno de España la liberación de los pre-
sos políticos en Cuba?
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2.º ¿Podemos saber si en la reciente reunión entre 
España-Cuba en el ámbito de los Derechos Humanos el 
pasado febrero, nuestra delegación solicitó la liberación 
de los presos políticos en Cuba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/076507

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Dipu  tada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

El Gobierno tiene pre visto albergar un P arador 
Nacional en el Monasterio de Iratxe (Navarra).

¿En qué fase se encuentra el expediente correspon-
diente a este proyecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu  tada.

184/076508

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Colombia que 
a fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en Espa-
ña de manera legal e ininterrumpidamente con anterio-
ridad al 1 de enero de 2006 con desglose por provincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Perú que a  
fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en España 
de manera legal e ininterrumpidamente con anteriori-
dad al 1 de enero de 2006 con desglose por pro vincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Argentina que 
a fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en Espa-
ña de manera legal e ininterrumpidamente con anterio-
ridad al 1 de enero de 2006 con desglose por provincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Islandia que a 
fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en España 
de manera legal e ininterrumpidamente con anteriori-
dad al 1 de enero de 2006 con desglose por pro vincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Trinidad y 
Tobago que a fecha 1 de febrero de 2010 lle van resi-
diendo en España de manera le gal e ininterrumpida-
mente con anterioridad al 1 de enero de 2006 con des-
glose por provincias de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Ecuador que a 
fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en España 
de manera legal e ininterrumpidamente con anteriori-
dad al 1 de enero de 2006 con desglose por pro vincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Burkina F aso 
que a fecha 1 de febrero de 2010 lle van residiendo en 
España de manera le gal e ininterrumpidamente con  

anterioridad al 1 de enero de 2006 con desglose por  
provincias de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Cabo Verde 
que a fecha 1 de febrero de 2010 lle van residiendo en 
España de manera le gal e ininterrumpidamente con  
anterioridad al 1 de enero de 2006 con desglose por  
provincias de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Chile que a  
fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en España 
de manera legal e ininterrumpidamente con anteriori-
dad al 1 de enero de 2006 con desglose por pro vincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Paraguay que 
a fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en Espa-
ña de manera legal e ininterrumpidamente con anterio-
ridad al 1 de enero de 2006 con desglose por provincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Corea del Sur 
que a fecha 1 de febrero de 2010 lle van residiendo en 
España de manera le gal e ininterrumpidamente con  
anterioridad al 1 de enero de 2006 con desglose por  
provincias de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Nueva Zelan-
da que a fecha 1 de febrero de 2010 lle van residiendo 
en España de manera legal e ininterrumpidamente con 
anterioridad al 1 de enero de 2006 con desglose por  
provincias de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en  
el artícu  lo 185 y siguientes del Re glamento de la  
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta  
por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Uruguay que  
a fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en Espa-
ña de manera legal e ininterrumpidamente con anterio-
ridad al 1 de enero de 2006 con desglose por provincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Bolivia que a 
fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en España 
de manera legal e ininterrumpidamente con anteriori-
dad al 1 de enero de 2006 con desglose por pro vincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu  tado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pre gunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos nacionales de Venezuela que 
a fecha 1 de febrero de 2010 llevan residiendo en Espa-
ña de manera legal e ininterrumpidamente con anterio-
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ridad al 1 de enero de 2006 con desglose por provincias 
de residencia actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro, 
Dipu  tado.

184/076509

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la instalación Baja Tensión en el Centro 
Penitenciario de Madrid II (Alcalá de Henares)

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la ampliación de of icinas en el Centro 
Penitenciario de Bilbao.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a el Locutorio de jueces y abogados en el 
Centro Penitenciario de Alicante.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la eficiencia energética de agua caliente 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Valencia.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Remodelación del Módulo 11 del  
Centro Penitenciario Valencia Cumplimiennto.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al Edificio Módulo 28 FIES del Centro  
Penitenciario Valencia Preventivos.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al Edificio Módulo 19 del Centro Peniten-
ciario Valencia Preventivos.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Adecuación enfermería del Centro  
Penitenciario Valencia Preventivos.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
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al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la ef iciencia energética en el Centro  
Penitenciario Alicante Cumplimiento.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la ef iciencia energética en el Centro  
Penitenciario Valencia Preventivos.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la reparación del muro en el Centro Peni-
tenciario de Ceuta.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la nave de talleres productivos en el Cen-
tro Penitenciario de Herrera de la Mancha.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.
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Respecto a la Na ve de talleres producti vos en el  
Centro Penitenciario de Ocaña II.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la nave de talleres productivos en el Cen-
tro Penitenciario de Alcazar (Ciudad Real).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Na ve de talleres producti vos en el  
Centro Penitenciario de Mansilla (León).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Na ve de talleres producti vos en el  
Centro Penitenciario de Cáceres.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Na ve de talleres producti vos en el  
Centro Penitenciario de Monterroso (Lugo).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Na ve de talleres producti vos en el  
Centro Penitenciario de Pereiro (Ourense).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Nave de talleres productivos en Valen-
cia.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Reforma Nave de talleres productivos 
en el Centro Penitenciario de Pereiro (Ourense).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación Nave de talleres producti-
vos en el Centro Penitenciario de Logroño.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
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al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Construcción Nue va Comisaría de  
Distrito de Macarena (Sevilla).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Ampliación y reforma del CIE de el  
Matorral (Fuerteventura).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Remodelación para la implantación de 
un CIE en La Isleta (Las Palmas de Gran Canaria).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al Centro de Coordinación de Canaria (Las 
Palmas de Gran Canarias).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la nueva Comisaría local de policía en  
Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas).
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¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Construcción de un nue vo CIE en  
Lanzarote.

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pre guntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Mejora de las instalaciones policiales 
del recinto aduanero de El Tarajal (Ceuta).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la terminación de las obras de reforma y 
ampliación del CIE de Sangonera (Murcia).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/076510

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu  tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo P arlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento, adjudicó en junio de 2007 
la redacción de un proyecto de estudio de integración 
de las vías entre Silla y Valencia, con el objeti vo de 
reducir el efecto barrera que causa la trama ferro viaria 
y mejorar la seguridad.

El coste total del estudio asciende a 680.000 euros, 
afectando a un tramo de 9,2 kilómetros de la línea La  
Encina-Valencia, concretamente el situado entre Silla y 
la capital, afectando a los siguientes municipios: Beni-
parrell, Albal, Catarroja, Massanassa, Alfafar, Benetús-
ser, Sedaví o Valencia.

En las bases de licitación se establecía un plazo  
máximo para la realización del estudio, por parte de la 
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empresa adjudicataria, de 24 meses. Este plazo se cum-
plió a principios de verano.

¿Ha recibido el Ministerio de F omento el estudio 
para mejorar la seguridad de las vías del acceso sur a  
Valencia?

¿Qué soluciones y mejoras ha ideado, contempla y  
menciona el citado estudio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de enero 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Dipu  tado.

184/076511

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Vicente Ferrer Roselló, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Re glamento de la Cámara,  
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por  
escrito.

El Gobierno Central v a a destinar , en el 2010, a  
Cataluña seis veces más fondos para políticas de inte-
gración de los que va a recibir la Comunidad Valencia-
na del Fondo de Acogida, once millones de euros frente 
a sesenta a pesar de la reducción del treinta por ciento 
sufrida en el 2009.

Cataluña va a recibir 42 millones de euros a tra vés 
de la Ley de Financiación Autonómica y 21 millones de 
euros del Fondo de Acogida.

Por el contrario, a la Comunidad Valenciana llega-
rán 11 millones de euros que le corresponden del Fondo 
de Acogida, siendo que realmente las dos comunidades 
tienen que realizar políticas de integración para las per-
sonas inmigrantes.

Este tipo de diferencias, con un cariz que roza la  
discriminación, llevan a la Comunidad Valenciana a 
una situación económica compleja y comprometida. De 
hecho, ya en 2009 Cataluña ha recibido 43,3 millones  
de euros (36,54 euros por cada habitante e xtranjero ) 
frente a los 22,9 millones de la Comunidad Valenciana 
( 25,99 euros por habitante extranjero).

El Fondo de Acogida permite, principalmente, finan-
ciar las plazas de acogida e inyectar dinero en los muni-
cipios para la integración de los inmigrantes, por lo que 
el recorte de los recursos limita la capacidad de las enti-
dades de la Comunidad Valenciana.

¿Puede el Gobierno explicar y justificar esta dife-
rencia económica referida a un tema esencialmente  
idéntico?

¿Piensa el Gobierno tomar medidas para solucionar 
el asunto de referencia que limita gravemente la capaci-
dad de actuación de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de enero 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Dipu  tado.

184/076512

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué efecto va a tener en el consumo la subida de  
los tipos general y reducido del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tado.

184/076513

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué efecto va a tener en la inversión la subida de 
los tipos general y reducido del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076514

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué efecto va a tener en la inflación la subida de  
los tipos general y reducido del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076515

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas del Plan de acción antifrau-
de que, según el Plan de austeridad del Gobierno 2010-
2013, incrementará la recaudación en un 0,1 % del PIB 
(1000 millones de euros aproximadamente)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076516

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular las apuestas y 
juegos por Internet?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076517

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 18 202 0015, con denominación Equipamien-
tos no científicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076518

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 2005 
18 202 0023, con denominación Equipos científicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076519

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 18 202 0048, con denominación Nue va sede 
Instituto de Microbiología Bioquímica (Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076520

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 2004 
16 04 3037, con denominación Obras en Salamanca?»

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076521

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 1995 
15 302 0001, con denominación Software informatico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076522

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1993 15 302 0007, con denominación Ofimática?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076523

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 1992 
15 302 0005, con denominación Mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076524

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1992 15 302 0003, con denominación Maquinaria,  
instalación y utillaje?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076525

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1992 15 302 0002, con denominación Equipos para 
procesos de información?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076526

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1992 15 302 0001, con denominación Edif icios y 
otras construcciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076527

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  

para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2002 24 105 0007, con denominación Reno vacion 
del equipo informatico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076528

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2002 24 105 0006, con denominación Reno vación 
del equipamiento de edificios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076529

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2002 24 105 0003, con denominación Equipamiento 
informático?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076530

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2002 24 105 0002 con denominación Equipamiento 
de edificios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076531

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2002 24 105 0001 con denominación Dotación de  
inmuebles?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076532

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  

para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 15 11 0028, con denominación Licencias de  
software corporativo, departamental de usuario?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076533

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 15 11 0027, con denominación Equipos de  
usuario final?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076534

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 15 11 0026, con denominación Sistemas depar-
tamentales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076535

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1998 15 11 0015, con denominación Of icina móvil 
control financiero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076536

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1997 15 11 0009, con denominación Comunicacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076537

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  

para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 15 08 0001, con denominación Elaboración,  
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de rústica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076538

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1997 15 08 0001, con denominación Renovación del 
catastro de rústica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076539

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1994 15 101 0002, con denominación Elaboración,  
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de urbana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076540

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1989 15 101 0001, con denominación Re visión, 
actualización y conservación del catastro de urbana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076541

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2009 15 08 0001, con denominación alojamiento  
CPD principal?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076542

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  

para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 15 08 0006, con denominación Plataforma  
externos, respaldo y varios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076543

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 15 08 0005, con denominación Migración cen-
tralización SIGECA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076544

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 15 08 0004, con denominación Software?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076545

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 15 08 0003, con denominación Sistemas cen-
tralizados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076546

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 15 08 0002, con denominación Equipos geren-
cia usuario final?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076547

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  

para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 15 08 0001, con denominación Desarrollo de  
aplicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076548

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1990 15 101 0006, con denominación Mobiliario y  
enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076549

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1997 15 01 0001 con denominación Mobiliario y  
enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.
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184/076550

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1998 14 113 1003 con denominación Reposición de 
maquinaria, mobiliario y equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076551

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1998 14 113 1001 con denominación Equipamiento 
nuevo de mobiliario, maquin. y equip. informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076552

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1998 14 113 1000 con denominación Adquisic. loca-
les y obras de mejora y adec. de las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076553

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 2005 
13 02 0004 con denominación Salamanca, A P?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076554

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
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to 2007 13 02 0003 con denominación Vitigudino, 
Nuevo E J?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076555

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2005 13 02 0017 con denominación Peñaranda de  
Bracamonte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076556

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1998 18 13 0132 con denominación Restauración  
murallas Ciudad Rodrigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076557

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2009 24 03 0004 con denominación Uni versidad de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076558

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2005 24 103 0002 con denominación Archivo de la 
Guerra Civil. Salamanca, ampliación y adecuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076559

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2009 24 103 0045 Centro de la memoria histórica.  
Reforma y rehabilitación nueva sede?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076560

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2000 18 103 0037 con denominación Museo de Sala-
manca. Adecuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076561

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-

to 2008 27 01 1100 con denominación Museos estatales 
de arquitectura?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076562

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 27 09 0534 con denominación Actuaciones de 
rehabilitación urbana en Peñaranda y Béjar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076563

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 27 09 0535 con denominación Museo de la  
Industria Textil (Béjar)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.
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184/076564

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 31 03 0020 con denominación Rehabilitación  
edificio pza. de los Bandos, 3, de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076565

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 31 03 0035 con denominación Adq. solar y 
construcción edificio AGE en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076566

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y  
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondientes a la pro vincia de Sala-
manca, el grado de ejecución presupuestaria del pro-
yecto 2001 31 03 0010 con denominación In vestiga-
ción y actuación in ventario general de bienes del  
Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076567

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad ADIF recogidas en el Anexo de Inversiones de los 
Presupuestos Generales del Estado para el 2009, corres-
pondientes a la provincia de Salamanca, cuál ha sido su 
grado de ejecución presupuestaria con detalle de actua-
ciones realizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076568

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad AENA recogidas en el Anexo de Inversiones de los 
Presupuestos Generales del Estado para el 2009, corres-
pondientes a la provincia de Salamanca, cuál ha sido su 
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grado de ejecución presupuestaria con detalle de actua-
ciones realizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076569

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad Aguas del Duero, S.A. recogidas en el Anexo de 
Inversiones de los Presupuestos Generales del Estado  
para el 2009, correspondientes a la pro vincia de Sala-
manca, cuál ha sido su grado de ejecución presupuesta-
ria con detalle de actuaciones realizadas a 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076571

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad Inst. para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
recogidas en el Anexo de Inversiones de los Presupues-
tos Generales del Estado para el 2009, correspondien-
tes a la provincia de Salamanca, cuál ha sido su grado  
de ejecución presupuestaria con detalle de actuaciones 
realizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076572

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad Correos y Telégrafos recogidas en el Anexo de 
Inversiones de los Presupuestos Generales del Estado  
para el 2009, correspondientes a la pro vincia de Sala-
manca, cuál ha sido su grado de ejecución presupuesta-
ria con detalle de actuaciones realizadas a 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076573

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la entidad 
RENFE-Operadora recogidas en el Anexo de Inversiones 
de los Presupuestos Generales del Estado para el 2009, 
correspondientes a la provincia de Salamanca, cuál ha 
sido su grado de ejecución presupuestaria con detalle de  
actuaciones realizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076574

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad SEITTSA recogidas en el Anexo de Inversiones de 
los Presupuestos Generales del Estado para el 2009,  
correspondientes a la provincia de Salamanca, cuál ha 
sido su grado de ejecución presupuestaria con detalle  
de actuaciones realizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076575

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad SEPI recogidas en el Anexo de Inversiones de los 
Presupuestos Generales del Estado para el 2009, corres-
pondientes a la provincia de Salamanca, cuál ha sido su 
grado de ejecución presupuestaria con detalle de actua-
ciones realizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076577

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad SEIASA del Norte, S.A. recogidas en el Anexo de 
Inversiones de los Presupuestos Generales del Estado  
para el 2009, correspondientes a la pro vincia de Sala-
manca, cuál ha sido su grado de ejecución presupuesta-

ria con detalle de actuaciones realizadas a 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076578

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 13 0010 con denominación Apoyo Control 
ofic. red vigilancia policía aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076579

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1986 17 13 0495 con denominación Control calidad 
y est. cont. vertidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

451

184/076580

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1988 17 06 0902 con denominación Acondiciona-
miento cauces c. Duero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076581

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1988 17 06 0803 con denominación Otras actuac.  
infra. hidrául. cuenca Tajo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076582

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1988 17 06 0802 con denominación Otras actuacio-
nes infra. hidr. c. Duero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076583

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1993 17 17 3005 con denominación Presa de Irueña 
(Fuenteguinaldo)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076584

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
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to 1986 17 06 1320 con denominación Rie gos Villa-
gonzalo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.— José Antonio Bermúdez y Gonzalo 
Robles, Dipu  tados.

184/076585

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1994 17 27 0030 con denominación actualización  
instrumental medidas radioeléctricas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076586

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 1999 
17 26 0001 con denominación adquisición instrumental  
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076587

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2005 17 40 0901 con denominación convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076588

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 17 40 0703 con denominación línea del ferro-
carril Madrid-Ávila-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076589

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
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amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 17 40 0136 con denominación LAV Medina del 
Campo-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076590

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 17 38 0955 con denominación actuaciones de  
seguridad vial en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076591

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1986 17 04 0955 con denominación actuaciones de  

conservación y explotación (conservación ordinaria y 
vialidad, rehabilitación y mejoras fundacionales loca-
les) en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076592

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1998 17 38 0420 con denominación acceso norte a  
Salamanca (O) (2,4 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076593

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 17 38 4026 con denominación A-66 tramo: 
Zamora-Calzada de Valdunciel (O) (37,5 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076594

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2005 17 38 4168 con denominación A-66 tramo: 
Sorihuela-Béjar (O) (11,6 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076595

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2005 17 38 4162 con denominación A-66 tramo: 
Béjar-LP Cáceres (O) (8,3 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076596

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2005 17 38 1008 con denominación A-50 tramo: 
Peñaranda de Bracamonte-Villar de Gallimazo (O)  
(12,7 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076597

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en  
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
el grado de ejecución presupuestaria del pro yecto 2005 
17 38 1007 con denominación A-50 tramo: Narros del 
Castillo-Peñaranda de Bracamonte (O) (11,5 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076598

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
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to 2005 17 38 1001 con denominación A-50 tramo: 
Villar de Gallimazo-Encinas de Abajo (O) (11,3 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076599

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2004 17 38 4159 con denominación A-66 tramo: 
Guijuelo-Sorihuela (O) (11,0 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076600

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2004 17 38 1137 con denominación A-66 tramo: 
Salamanca-Autovía de Castilla (O) (3,73 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076601

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2002 17 38 4072 con denominación A-62 tramo: 
Fuentes de Oñoro-Frontera Portugal (O) (7,0 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076602

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 17 38 4051 con denominación A-66 tramo: 
Montejo-Guijuelo (O) (13,0 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076603

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 17 38 1107 con denominación A-66 tramo: 
Salamanca-Cuatro Calzadas (O) (16,1 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076604

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 17 38 0240 A-62 con denominación tramo:  
Ciudad Rodrigo-Fuentes de Oñoro (O) (18,1 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076605

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-

to 2000 17 38 4745 A-66 con denominación tramo:  
Calzada de Valdunciel-Salamanca (O) (9,5 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076606

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2000 17 38 4735 A-66 con denominación tramo:  
Cuatro Calzadas-Montejo (O) (14,9 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076607

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1996 17 38 4075 A-50 con denominación tramo:  
Salamanca-Encinas de Abajo (O) (15,0 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076608

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1996 17 18 0005 con denominación formación de la 
cartografía básica y derivada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076609

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 13 0125 con denominación asistencia técni-
ca para la realización de inventario de aprovechamiento. 
Registo de aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076610

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -

mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1986 17 225 0035 con denominación toda clase de  
gastos de informes, estudios, trabajos, e xpedientes e 
indemnizaciones por pronta ocupación. Compra de  
terrenos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076611

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 225 0065 con denominación adecuación  
ambiental?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076612

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
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to 1996 17 225 0020 con denominación estaciones  
automáticas de calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076613

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1986 17 225 0015 con denominación adquisición y  
renovación de vehículos y material de transporte para la 
cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076614

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1986 17 225 0040 con denominación maquinaria,  
instalaciones y utillaje. Confederación Hidrográf ica 
Duero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076615

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 234 0002 con denominación obras de res-
tauración, limpieza y acondicionamiento de cauces?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076616

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 234 1735 con denominación material y  
equipos para el laboratorio de aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076617

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1994 17 234 0055 con denominación: actuaciones  
hidrológico forestales en la cuenca del Tajo (VR)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076618

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 234 1740 con denominación: equipos para  
estaciones aforos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076619

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-

to 1993 17 234 1705 con denominación: elementos y  
aparatos de medición para la estación de aforos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076620

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1994 17 234 1715 con denominación: material y  
equipos para el laboratorio de aguas (M)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076621

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1993 17 234 0015 con denominación: actuaciones en 
materia de calidad de las aguas (varias regiones)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076622

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1993 17 234 0020 con denominación: actuaciones en 
materia de hidrología (varias regiones)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076623

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1995 17 234 0010 con denominación: actuaciones en 
materia de gestión del dominio público hidráulico y  
régimen de usuarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076624

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 05 0030 con denominación: plan de se guri-
dad de presas. Mantenimiento y conservación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076625

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 05 0023 con denominación: estrategia nacio-
nal de restauración de ríos en la cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076626

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
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to 2006 23 05 0028 con denominación: plan de se guri-
dad de presas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076627

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 23 05 0061 con denominación: restauración  
hidrológico forestal en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076628

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1991 23 12 0025 con denominación: adquisición de 
equipos de medida para apoyo de las unidades periféri-
cas de inspección e inspección central?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076629

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 08 1020 con denominación: recuperación de 
suelos contaminados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076630

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 23 04 1701 con denominación: adecuación de 
caminos naturales en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076631

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2001 23 225 0005 con denominación: restauración  
hidrológico-forestal Feder y Cofinanciado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076632

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2003 23 225 0001 con denominación: asistencia téc-
nica de seguimiento al Plan Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076633

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-

to 2006 23 225 0005 con denominación: red de control 
de caudales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076634

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 23 225 0075 con denominación: conserv ación 
y mantenimiento de cauces?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076635

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 23 225 0080 con denominación: AT para la tra-
mitación e inscripción de apro vechamientos en la  
Sección A del Re gistro de Aguas de la cuenca del  
Duero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076636

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 225 0005 con denominación: control calidad 
aguas superficiales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076637

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 225 0010 con denominación: control calidad 
aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076638

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 225 0020 con denominación: asistencia téc-
nica de control de ejecución de los trabajos del proyecto 
Alberca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076639

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 225 0025 con denominación: asistencia téc-
nica para actualizaciones y explotación de registros de 
concesiones, vertidos y otros usos del dominio público 
hidráulico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076640

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 23 225 0015 con denominación: AT aforos 
directos y mantenimiento curvas gasto de las estaciones 
de aforos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076641

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2009 23 225 0005 con denominación: riberas urba-
nas cofinanciadas 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076642

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-

to 2009 23 225 0010 con denominación: tratamientos  
singulares experimentales de v ertidos en pequeñas  
poblaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076643

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2006 23 225 0065 con denominación: mejora de ins-
talaciones y talleres de aplicaciones industriales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076644

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2007 23 225 0050 con denominación: adecuación  
dependencias administrativas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.
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184/076645

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1986 23 06 0135 con denominación: estaciones auto-
máticas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076646

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno, de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 23 03 0010 con denominación: modernización 
redes observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076647

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 23 03 0020 con denominación: Nuevos proyec-
tos de tecnología de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076648

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 1997 23 03 0035 con denominación: Actualizacion y 
reposicion sistema de proceso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076649

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

466

to 1999 23 03 0025 con denominación: Actualización 
microinformatica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076650

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Dipu  tados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009, correspondientes a la provincia de Salaman-
ca, el grado de ejecución presupuestaria del pro yec-
to 2008 23 03 0035 con denominación: Mejora de pro-
yec tos  de  t ecno log ía  de  l a  in formac ión  y  
comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles, Dipu  tados.

184/076651

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué efecto va a tener en el crecimiento del PIB la 
subida de los tipos general y reducido del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076652

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué efecto va a tener en el PIB la subida de los  
tipos general y reducido del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076653

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don Baudilio  
Tomé Muguruza, Dipu  tados pertenecientes al Grupo  
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué efecto va a tener en la renta disponible de los 
contribuyentes las subidas de tipos impositivos del aho-
rro, la supresión de la deducción de los 400 euros a las 
rentas del trabajo y la subida de los tipos general y  
reducido del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Baudilio 
Tomé Muguruza, Dipu  tados.

184/076654

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La iglesia de San Miguel de Ullo, el palacio de  
Ramiro I, popularmente conocido como iglesia de  
Santa María del Naranco, la Iglesia de San Julián de los 
Prados –Santullano—, la Foncalada, obra hidráulica de 
carácter civil, y la Iglesia de Santa Cristina de Lena,  
constituyen un preciado elenco del Arte Prerrománico 
o Arte Asturiano.

Al margen de otras declaraciones y reconocimien-
tos, su singularidad e importancia impulsó su inscrip-
ción en el Listado del P atrimonio Mundial de la  
UNESCO.

El Ministerio de Cultura, a través del Consejo del 
Patrimonio Histórico, cuyo Presidente es el Director  
General de Bellas Artes y Bienes Culturales, posee  
una intervención relevante en la conformación e inclu-
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sión en esa relación, aprobando la Lista Indicati va 
Española.

De hecho, como órgano de colaboración entre las  
Administraciones del Estado y de las Comunidades  
Autónomas, y con la f inalidad esencial de facilitar la 
comunicación y el intercambio de programas de actua-
ción e información relativos al Patrimonio Histórico 
Español, el meritado Consejo posee entre sus funciones 
la de conocer los programas de actuación, tanto estata-
les como regionales, relativos al mismo, así como sus  
resultados.

¿Cuál ha sido el seguimiento realizado por el Minis-
terio de Cultura respecto de los bienes del Arte Prerro-
mánico Asturiano para asegurar la conservación y man-
tenimiento de las características, condiciones y  
cualidades que motivaron su inclusión en el Listado del 
Patrimonio Mundial de la UNESCO?

¿Qué actuaciones de control realiza el Ministerio de 
Cultura sobre los proyectos, obras o actividades que, en 
el entorno de los citados monumentos, pudieran signifi-
car un riesgo o amenaza para su consideración como  
Patrimonio Mundial?

¿Qué protocolos ha articulado el Ministerio de Cul-
tura respecto de la iglesia de San Julián de los Prados  
—Santullano— y la F oncalada a fin de preservar su 
naturaleza de Patrimonio Mundial, dada su localización 
urbana y, por lo tanto, sometimiento a los peligros con-
sustanciales de la gestión urbanística en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/076655

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

Según ciertas informaciones las medidas de control 
y presión sobre la disidencia se han incrementado en la 
Republica de Cuba.

Según noticias que llegan a este Dipu  tado que sus-
cribe Julián Guerra Deiret opositor al Régimen vincula-
do a la Liga Cívica Martiana fue advertido por las Fuer-
zas de Seguridad del Estado de que no podía acudir a la 
Iglesia N.ª S.ª del Carmen, de lo contrario iría a pri-
sión.

Así mismo el 25 de febrero sobre las 5:30 fue rodea-
da la vivienda de Alfredo Montano Ramos por miem-
bros de la Seguridad del Estado mandados por el Capi-

tán Camilo y seis agentes más y con la consiguiente  
alarma ocasionada a su familia.

Por todo ello y con objeto de obtener información  
de todo lo acontecido se formulan las siguientes pre-
guntas:

1.ª ¿Ha podido comprobar el Gobierno Español  
que las medidas de represión sobre la disidencia cubana 
han aumentado tras la muerte de Orlando Zapata Tama-
yo?

2.ª ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno Espa-
ñol a los efectos de garantizar la seguridad de los miem-
bros de la disidencia en Cuba ?

3.ª ¿Ha transmitido el Gobierno Español su queja 
al Gobierno Cubano por el endurecimiento de la repre-
sión en Cuba tras la muerte de Orlando Zapata Tama-
yo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/076656

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que  
desea obtener respuesta por escrito.

Aún cuando el 26 de febrero, el Dipu  tado que sus-
cribe, ya se interesó por el periodista independiente  
Guillermo Fariñas en huelga de hambre, su situación  
hoy al mantenerse firme su posición inicial resulta muy 
preocupante con grave riesgo para su salud.

Con objeto de continuar en el se guimiento de este 
caso y de interesar al Gobierno en su solución se for -
mulan las siguientes preguntas:

1.ª ¿Podemos saber qué gestiones ha hecho el  
Gobierno Español ante la Embajada de Cuba en España 
a los efectos de conocer que información tiene sobre  
este caso?

2.ª ¿Podemos saber qué información tiene el  
Gobierno Español a través de nuestra Embajada en la  
Habana, sobre la situación real en que se encuentra  
Guillermo Fariñas?

3.ª ¿Que medidas ha adoptado el Gobierno Espa-
ñol para garantizar la seguridad de Guillermo Fariñas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de marzo 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.
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184/076657

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu  tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Según la respuesta dada respecto al presupuesto  
establecido para la accesibilidad en las estaciones de la 
provincia de Girona de 21,92 millones de euros:

¿En qué estaciones de RENFE-Cercanías de esta  
provincia se realizarán obras de accesibilidad con dicho 
presupuesto?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de  
Fomento en dichas estaciones?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en dichas estaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu -
tada.

184/076658

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu  tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

1. ¿Por qué motivo están paralizadas las obras del 
desdoblamiento de la nacional II en el tramo Caldes de 
Malavella y Maganet de la Selva (provincia de Girona)?

2. ¿Cuántos días exactos llevan paralizadas dichas 
obras?

3. ¿Cuándo está previsto iniciar de nuevo dichas 
obras?

4. ¿Cuándo está pre visto que f inalicen dichas 
obras?

5. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento para que se reinicien lo antes posible dichas  
obras?

6. ¿Cuándo está previsto que finalicen las obras de 
desdoblamiento de la nacional II entre Tordera y Maga-
net de la Selva?

7. ¿Cuándo está previsto que se liciten, inicien y  
se finalicen las obras de desdoblamiento entre Girona y 
la frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu -
tada.

184/076659

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu  tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

1. ¿Para cuándo está previsto que se inicien las  
obras de ampliación de la Ronda Litoral (B-10) entre  
Zona Franca y el Morrot en los accesos al puerto de  
Barcelona?

2. ¿Para cuándo está previsto que se finalicen las 
obras de ampliación de la Ronda Litoral (B-10) entre  
Zona Franca y el Morrot en los accesos al puerto de  
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu -
tada.

184/076660

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu  tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

1. ¿Para cuándo está previsto que se finalicen las 
obras de la A-27 en el paso por Catalunya?

2. ¿A fecha de hoy qué tramos están ejecutados y 
finalizados de la A-27 por el paso en Catalunya?

3. ¿De la partida presupuestaria para esta auto vía 
por el paso de Catalunya, que está establecido en 150  
millones de euros, qué cantidad presupuestaria está eje-
cutada?

4. ¿Por qué se excluye el transporte de mercancías 
peligrosas por el túnel del Coll de l’ Illa?
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5. ¿Ha previsto el Ministerio una solución para  
que el transporte de mercancías peligrosas transiten por 
el tramo del Coll de l’Illa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu -
tada.

184/076661

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En recientes declaraciones, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio ha declarado que es «una opción  
posible» que las operadoras de redes cobren a los b us-
cadores por el uso de las mismas.

¿Qué beneficios reportaría al usuario de las redes, que 
es quien paga actualmente a las compañías por su uso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

184/076662

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En recientes declaraciones, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio ha declarado que es «una opción  
posible» que las operadoras de redes cobren a los b us-
cadores por el uso de las mismas.

¿El cobro por el uso de la red se realizará únicamen-
te a los buscadores o también a todas las compañías que 
la utilizan y cuyo uso supone una forma de ne gocio 
lucrativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

184/076663

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En recientes declaraciones, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio ha declarado que es «una opción  
posible» que las operadoras de redes cobren a los b us-
cadores por el uso de las mismas. Desde su inicio inter-
net ha sido una red neutral.

¿Considera el Gobierno que el cobro de un «impues-
to de paso» podría hacer peligrar esta neutralidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

184/076664

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En recientes declaraciones, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio ha declarado que es «una opción  
posible» que las operadoras de redes cobren a los b us-
cadores por el uso de las mismas.

¿Significan estas declaraciones que el Gobierno  
tiene un modelo que contempla esta posibilidad de  
cobro a los buscadores por el usos de las redes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

184/076665

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, y don Mariano Galle go Barrero, Dipu  tado por 
Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
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artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes pre gun-
tas al Gobierno de las que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Qué incidencias se han producido en la Central  
Nuclear de Almaraz en los pasados días del mes de  
febrero?

¿Qué medidas se han adoptado para resolv er esas 
incidencias?

¿Qué consecuencias se derivan de las citadas inci-
dencias en el funcionamiento de la Central Nuclear de 
Almaraz?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, y Mariano 
Gallego Barrero, Dipu  tados.

184/076666

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, y don Mariano Galle go Barrero, Dipu  tado por 
Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30 por ciento del importe de las obras del primer Plan 
E, al 31 de enero del 2010, en la pro vincia de Bada-
joz?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30 por  
ciento pendiente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, y Mariano 
Gallego Barrero, Dipu  tados.

184/076667

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30 % del importe de las obras del primer Plan E,  
al 31 de enero del 2010, en la provincia de Cáceres?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30 % pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

184/076668

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Adzaneta en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

471

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Albocácer en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcalá de Chivert en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcocebre en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almazora en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almenara en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Artana en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benasal en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benicarló en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benicasim en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Burriana en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cabanes en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Castellón en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Grau de Castelló en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de La Vall D’Uixó en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Lucena del Cid en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Moncófar en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Nules en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Oropesa del Mar en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Peñíscola en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Rosell en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de San Mateo en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Segorbe en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torreblanca en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villafames en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

486

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villafranca del Cid en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Vinaros en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Viver en Castellón?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alcoy en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Alicante en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Almoradí en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Altea en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Aspe en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Babel en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Banyeres de Mariola en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benidorm en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Benissa en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Callosa de Segura en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Callosa D’En Sarriá en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Calpe en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Campello en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Castalla en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Cocentaina en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Crevillente en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Denia en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Dolores en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Elche en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Elda en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Finestrat en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Gata de Gorgos en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Guardamar del Segura en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Ibi en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jacarilla en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jalón en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Javea en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.



Congreso 25 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 362

505

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Jijona en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Monóvar en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Moraira en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Muro de Alcoy en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Novelda en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Onil en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Orihuela en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pedreguer en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pego en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pilar de la Horadada en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Pinoso en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de San Juan en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de San Miguel de Salinas en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de San Vicente del Raspeig en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Santa Pola en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Sax en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Torrevieja en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Vergel en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villajoyosa en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes pre guntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar -
telamiento de Villena en Alicante?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los  

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han  

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del  

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los  

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al  

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de  

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para  
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la  
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8  
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

184/076669

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Re glamento de la  
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la implicación 
del ADIF en el corte parcial del acceso al polígono  
industrial de O Ceao (Lugo) por As Gándaras.

El acceso al polígono industrial de O Ceao, el motor 
empresarial de la ciudad de Lugo, se encuentra parcial-
mente cortado al tráf ico rodado desde As Gándaras 
debido a un hundimiento en la calzada pro vocado por 
un deficiente drenaje del agua acumulada en el naci-
miento del río Rato.

Este problema de acumulación de agua parece tener 
su origen en la reciente construcción por parte de ADIF 
de la terminal de mercancías, y en concreto a la amplia-
ción que exigió del terraplén de la vía férrea. Estas  
obras provocan que la vía de acceso al polígono indus-
trial por As Gándaras se inunde cada vez que llueve con 
intensidad, como ocurrió en las últimas semanas.

Sin embargo, ahora parece que tendrá que ser el  
ayuntamiento de Lugo el que pague las obras de repara-
ción de la vía de acceso a O Ceao, a pesar de que los  
daños fueron provocados indirectamente por las obras  
del ADIF.

Es por todo lo que antecede que se presentan las  
siguientes preguntas:

¿Es consciente el Gobierno de que los daños en el  
acceso al polígono de O Ceao por As Gándaras se deben 
en parte a las deficiencias provocadas en el drenaje del 
río Rato por las obras del ADIF en la terminal de mer-
cancías?

¿Ha comunicado el Ayuntamiento de Lugo al ADIF 
los problemas generados por la terminal de mercancías 
y la ampliación del terraplén de la vía férrea?

En consecuencia, ¿no considera el Gobierno que,  
como responsable indirecto de los daños, el ADIF debe 
pagar parte de las obras de reparación del acceso a O  
Ceao por As Gándaras?

¿Qué gestiones ha realizado el ayuntamiento de  
Lugo ante el ADIF en este sentido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu -
tado.

184/076670

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artícu  lo 185 del Re glamento de la  
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
construir una variante en la carretera N-540 a la altura 
de Guntín (Lugo).

En los últimos días la aparición de una importante  
grieta en la calzada y la detección de daños estructura-
les en el puente de la carretera N-540 (Lugo-Santiago) 
a la altura del ayuntamiento de Guntín, obligaron al  
Ministerio de Fomento a cortar el tráfico en la carretera 
por motivos de seguridad.

El corte de la vía ha pro vocado importantes moles-
tias para los aproximadamente 7.000 v ehículos que 
cada día transitan por este punto.

Sin embargo, ha puesto en evidencia la imperiosa 
necesidad de proceder a la supresión de este punto  
negro. Y es que el tramo en el que se ha producido el  
corte es un curva peligrosa, con la velocidad limitada 
a 40 kilómetros por hora, y en el que se han producido 
múltiples accidentes en los últimos años.

Además, esta curv a, muy estrecha y de ele vada 
siniestralidad, obliga a muchos camiones de gran tone-
laje a ir a Ourense por Monforte y a Santiago por  
Teixeiro.

En este sentido, las obras de reparación de la grieta 
y de los pilares del puente constituyen un mero parche 
de emergencia. Los vecinos y vecinas de Guntín vienen 
reclamando desde hace años al Ministerio de F omento 
que adopte una solución a lar go plazo: suprimir este  
punto negro, ensanchando el puente en al menos uno de 
los sentidos y cambiando el trazado de la N-540 a su  
paso por Guntín para reducir el ángulo de las curvas.

Es por todo lo que antecede que se presentan las  
siguientes preguntas:

¿Comparte el Gobierno la necesidad de suprimir el 
punto negro en la N-540 en las curv as de Guntín  
(Lugo)?

En este sentido, ¿es consciente el Gobierno que las 
obras de urgencia que se están acometiendo en el puen-
te de la N-540 a su paso por dicho ayuntamiento son un 
mero parche?

¿Va el Gobierno a adoptar una solución a largo plazo 
y suprimir el punto negro de la N-540 en las curv as de 
Guntín, tal y como le reclaman desde hace años los  
vecinos y vecinas al Ministerio de Fomento?

En concreto, ¿comparte el Gobierno que es necesa-
rio construir una variante que reduzca la peligrosidad 
de las curvas y ensanchar el puente?

En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu -
tado.

184/076671

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la provincia de Vizcaya, relativa al proyecto 1989 
170502991 denominado aplicación ley patrimonio his-
tórico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076672

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
199517130125 denominado asistencia técnica para la  
realización de inventario de aprovechamiento, registro 
de aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076673

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaría de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
199617130020 denominado actuaciones saneamiento y 
depuración País Vasco?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076674

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
199617270005 denominado adquisición medios trans-
portables para análisis de redes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076675

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Vizcaya, relativa al pro-
yecto 199417270025 denominado adquisición de  

medios fijos y móviles para comprobación técnica de 
emisiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076676

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pre gunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
199917260001 denominado adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076677

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
200517400901 denominado convenio con el ADIF para 
la Administración de las Infraestructuras de Titularidad 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.
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184/076678

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
200017200132 denominado L.A.V. a Cantabria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076679

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
200917400850 denominado paso elevado sobre las vías 
del tren en Portugalete (Vizcaya)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076680

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
200617400676 denominado estudios variante sur ferro-
viaria de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076681

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
199917200755 denominado nuevo acceso ferroviario 
al Puerto de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076682

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo P arlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Re glamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondien-
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te a la pro vincia de Vizcaya, relativa al pro yecto 
200617400142 denominado R.A.F, de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.— Ignacio Astarloa Huarte-Medicoa, 
Diputado.

184/076683

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo  
Mariscal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y  
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la  
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0001, denominado Aplicaciones Informáticas de la 
entidad Consorcio de la Zona Especial Canaria (ZEC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076684

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0003 denominado Mobiliario de la entidad Consor -
cio de la Zona Especial Canaria (ZEC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076685

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0004 denominado Otro inmovilizado material de la 
entidad Consorcio de la Zona Especial Canaria (ZEC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076686

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0001 denominado Adquisición de inmo vilizado 
intangible de la entidad Fundación Canaria Puertos de 
Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076687

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0002 denominado Adquisición de Bienes del Patri-
monio Histórico de la entidad Fundación Canaria  
Puertos de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076703

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0249 denominado Construcciones de la entidad S.E. 
de Participaciones Industriales (SEPI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0250 denominado Ampliación Ud. Aliment. de la 
entidad S.E. de Participaciones Industriales (SEPI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0251 denominado Instalaciones de la entidad S.E. de 
Participaciones Industriales (SEPI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0252 denominado Equipos Procesos Información de 
la entidad S.E. de Participaciones Industriales (SEPI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
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to 0253 denominado Construcciones C.C. Arrecife de 
la entidad S.E. de Participaciones Industriales (SEPI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0254 denominado C.C. Arrecife Compra de Locales de 
la entidad S.E. de Participaciones Industriales (SEPI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076704

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1500 denominado Las P almas-Obras de Abrigo y 
Nueva Bocana Sur del Puerto de Las Palmas de la enti-
dad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1501 denominado Las Palmas-Ampliación y Mejora 
del Muelle de León y Castillo de la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1502 denominado Las Palmas-Nueva Dársena de la 
Esfinge de la entidad Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
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to 1503 denominado Las Palmas-Desarrollo del Puerto 
de Arinaga de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1504 denominado Las Palmas-Desarrollos Náuticos 
y de Cruceros en Santa Catalina-Alcara vaneras de la 
entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1505 denominado Las P almas-Puerto de Arrecife. 
Ampliación de los Mármoles de la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1506 denominado Las P almas-Puerto de Arrecife. 
Nuevo Muelle de Cruceros de la entidad Puertos del  
Estado y Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la pro vincia de Las P almas, relativa al 
proyecto 1507 denominado Las P almas-Puerto del 
Rosario. Muelle de Cruceros y Prolongación del Dique 
de la entidad Puertos del Estado y Autoridades Por-
tuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1508 denominado Las P almas-Ampliación Puerto 
del Rosario 2.ª fase de la entidad Puertos del Estado y 
Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1509 denominado Las Palmas-Puerto de la Hondura de 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1510 denominado Las Palmas-Inversiones Genéricas 
y Menores de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1511 denominado Las Palmas-Inmovilizado Intangi-
ble de la entidad Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076705

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0020 denominado Construcciones de la entidad  
Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0030 denominado Telecomunicación de la entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0040 denominado Mecanización de la entidad  
Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0050 denominado Otras instalaciones, seguridad de 
la entidad Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-

mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0060 denominado Mobiliario de la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0070 denominado Informática de la entidad Correos 
y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0080 denominado Sistemas de transporte de la enti-
dad Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0100 denominado Aplicaciones informáticas de la  
entidad Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076706

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0026 denominado Servicios aeroportuarios. Gran  
Canaria de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0030 denominado Mejoras campo de vuelos. Fuerte-
ventura de la entidad Aeropuertos Españoles y  
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0049 denominado Ampliación de plataforma fase III. 
Fuerteventura de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0056 denominado Actualización del sistema eléctri-
co. Lanzarote de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0114 denominado Hangar uso compartido. Gran  
Canaria de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0145 denominado Gestión del programa ampliación. 
Fuerteventura de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-

pondiente a la pro vincia de Las P almas, relativa al 
proyecto 0154 denominado Ampliación nuevo edifi-
cio terminal, urbanización y accesos. Fuerte ventura 
de la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0157 denominado Seguridad operativa. Gran Canaria 
de la entidad Aeropuertos Españoles y Na vegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0160 denominado Seguridad operativa. Fuerteventu-
ra de la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0168 denominado Desarrollo y mejora del sistema  
de navegación aérea. Fuerteventura de la entidad Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0171 denominado Seguridad de personas e instala-
ciones. Fuerte ventura de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0184 denominado Ampliación plataforma norte/sur. 
Gran Canaria de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0198 denominado Aparcamientos, urbanización y 
accesos. Lanzarote de la entidad Aeropuertos Españo-
les y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0249 denominado Actuaciones medioambientales. 
Gran Canaria de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la pro vincia de Las P almas, relativa al 
proyecto 0250 denominado Construcción edif icio 
aparcamientos zona de carga. Gran Canaria de la enti-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0254 denominado Expropiaciones. Lanzarote de la  
entidad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0258 denominado Adecuación edificio terminal para 
vuelos interinsulares (T2) y aparcamientos. Lanzarote  
de la entidad Aeropuertos Españoles y Na vegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0261 denominado Seguridad operativa. Lanzarote de 
la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0262 denominado Seguridad de personas e instala-
ciones. Lanzarote de la entidad Aeropuertos Españoles 
y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0272 denominado Actuaciones area de movimientos. 
Gran Canaria de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0281 denominado Ampliación plataforma rodadura. 
Gran Canaria  de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0282 denominado Actuaciones en urbanización y  
accesos. Gran Canaria de la entidad Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0283 denominado Actuaciones en edificio de aparca-
mientos. Gran Canaria de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0284 denominado Nue vos aparcamientos AENA 
zona norte. Gran Canaria de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0285 denominado Nue vos aparcamientos AENA 
zona sur. Gran Canaria de la entidad Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pre gunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0286 denominado Actuaciones para desarrollo carga 
aérea. Gran Canaria de la entidad Aeropuertos Españo-
les y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0288 denominado Edif icio Campo de Compañías.  
Gran Canaria de la Entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0290 denominado Nueva Central Eléctrica y Urbani-
zación Anexa, Gran Canaria, de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0292 denominado Parque Eólico, Gran Canaria, de  
la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0293 denominado Ampliación Edificio Terminal, 
Gran Canaria, de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Las Palmas, relativa al proyecto 0294 deno-
minado Expropiaciones Desarrollo Plan Director (Estima-
ción Provisional), Gran Canaria, de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0295 denominado Nuevos Accesos Zona Oeste, Gran 
Canaria, de la entidad Aeropuertos Españoles y Nave-
gación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0298 denominado Nueva Pista de Vuelos (Redacción 
Proyecto Básico y Constructivo), Gran Canaria, de La 
Entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaría de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0299 denominado Asistencia a Aeronaves, Pasarelas, 
Gran Canaria, de la entidad Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0301 denominado Seguridad de Personas e Instala-
ciones, Gran Canaria, de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0343 denominado Ampliación de Área Terminal. 
Lanzarote de la entidad Aeropuertos Españoles y Nave-
gación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0351 denominado Construcción de Nueva Calle de 
Salidad Rápida en Cabecera 21. Lanzarote de la enti-
dad Aeropuertos Españoles y Na vegación Aérea 
(AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0500 denominado Mejoras Campo de Vuelos, Lan-
zarote, de la entidad Aeropuertos Españoles y  
Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0790 denominado Operación y Gestión del Sistema 
de Navegación Aérea DRNA Canaria, de la entidad  
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0853 denominado Desarrollo y Mejora del Sistema  
de Navegación Aérea. Lanzarote de la entidad Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0857 denominado Desarrollo y Mejora del Sistema  
de Navegación Aérea, Gran Canaria, de la entidad  
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0976 denominado Operación y Gestión del Centro  

de Control Aéreo, ACC Canarias, de la entidad Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1011 denominado Inversiones de Apoyo y Manteni-
miento, Fuerteventura, de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaría de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1020 denominado Inversiones de Apoyo y Manteni-
miento, Lanzarote, de la entidad Aeropuertos Españoles 
y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Dipu  tados por Las Palmas, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 1022 denominado Inversiones de Apoyo y Manteni-
miento, Gran Canaria, de la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Dipu  tados.

184/076707

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla y León?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir  
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 de 
enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de Can-
tabria?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Región de Murcia?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Valenciana?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 de 
enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de Aragón?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad de Madrid?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 de 
enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de País 
Vasco?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en las Islas Canarias?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla-La Mancha?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en las Islas Baleares?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Re glamento de la Cámara, tiene el  
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos Ayuntamientos están pendientes de recibir 
el 30% del importe de las obras del primer Plan E, al 31 
de enero del 2010, en la Comunidad Foral de Navarra?

¿A cuántos proyectos afecta ese pago del 30% pen-
diente de cobro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Dipu  tado.

184/076708

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Diversas informaciones periodísticas han recogido 
las conclusiones de la consultora Watson Wyatt según 
las cuales el actual presidente del Consejo de Dirección 
de la Sociedad General de Autores y Editores (SGAE) 

Eduardo Bautista García, más conocido como Teddy 
Bautista, se ha ase gurado una pensión vitalicia  
de 24.511,49 euros al mes. Actualmente, el presidente 
la SGAE ingresa 323.773 euros anuales, con lo que su 
jubilación negociada está alrededor del 90% de su suel-
do actual.

La Ministra Ángeles González-Sinde, preguntada 
en rueda de prensa, aseguró que confía en el buen cri-
terio de las personas que cobran sueldos ele vados o 
bonus en las empresas, dado el escenario económico  
actual. La inconcreción de la respuesta no despeja las  
dudas sobre si considera adecuado el Gobierno que  
una entidad que basa sus ingresos en la gestión de los  
ingresos directos por el uso de la obra protegida y otros 
ingresos como el canon digital remunere con estas  
cifras a sus directivos.

¿Considera el gobierno que una pensión de 24.511,49 € 
mensuales responde a un adecuado criterio dado el  
escenario económico actual?

¿Piensa el gobierno intervenir y supervisar las actua-
ciones opacas de la SGAE teniendo en cuenta el carác-
ter público de sus ingresos?

¿Considera el gobierno que esta noticia es una nueva 
evidencia de que el reparto de los derechos de autor no 
se hace de forma equitativa entre artistas y creadores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de marzo 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el  
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000200

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Re glamento de la Cámara del  
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Presidente de la Corporación de R TVE, para 
que le sea contestada por escrito.

Después de conocer que el Consejo de Informativos 
de Televisión Española (TVE) ha elaborado un informe 
a fecha 18 de febrero, en el que determina que TeleCa-
narias  no es todo lo objeti vo ni plural que debería ser, 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES
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al haber un importante desequilibrio a favor del PSOE, 
formación que concentró el 64% del tiempo total:

¿Qué medidas se van a adoptar por parte de TVE a 
los efectos de garantizar el principio de objeti vidad en 
los informativos de TeleCanarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

179/000213

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0066. Corporación RTVE, S.A. Obras de remodela-
ción C.T. TVE Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000214

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to 0009. Corporación RTVE, S.A. Sistemas y equipa-
mientos de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000215

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0002 de S.M.E. TVE, S. A. Sistemas de Energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000216

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0001 de S.M.E. TVE, S. A. Acondicionamiento de 
locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.
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179/000217

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0007 de S.M.E. TVE, S. A. Infraestructuras auxilia-
res y otras instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000218

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0008 de S.M.E. TVE, S. A. Mobiliario Gral.,  enseres 
y equipamiento oficinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000219

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0029 de S.M.E. TVE, S. A. Sistemas Técnicos 
Redacción de noticias y Teletexto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000220

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0002 de S.M.E. Radio Nacional de España, S.A. Sis-
temas de Energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000221

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0004 de S.M.E. Radio Nacional de España, S.A. Sis-
temas y Redes de Telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000222

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0007 de S.M.E. Radio Nacional de España, S.A.  
Infraestructuras auxiliares y otras instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000223

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-

to 0009 de S.M.E. Radio Nacional de España, S.A. Sis-
temas y Equipamientos de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000224

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Antonio Erias Rey, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Arsenio Fernández de Mesa y don Gerardo 
Conde Roa, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al  
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pregunta al Gobierno, para la que  
solicitan respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de A Coruña, relativa al proyec-
to 0015 de S.M.E. Radio Nacional de España, S.A.  
Equipos, Maquinaria e Instalaciones Tcas.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.— Antonio Erias Rey, Belén María do 
Campo Piñeiro, Arsenio Fernández de Mesa y 
Gerardo Conde Roa, Diputados.

179/000225

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado  
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Re glamento de la  
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la exclusión 
del BNG en los informativos de TVE.

En los últimos meses la actividad del BNG tanto en 
las Cortes como respecto a los considerados «temas de 
Estado» viene siendo claramente silenciada por parte  
de los servicios informativos de TVE.

Basten dos ejemplos. En el debate del Congreso de 
los Diputados sobre la situación económica celebrado  
el pasado 17 de febrero no se informó de la interv en-
ción del portavoz del BNG, Francisco Xesús Jorquera  
Caselas, ni siquiera en voz en off del locutor. Sin embar-
go, si se informó de otros partidos del Grupo Mixto  
como Coalición Canaria o UPyD.

Lo mismo volvió a suceder en la reunión entre el  
Gobierno y los distintos partidos políticos celebrada el 
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pasado 25 de febrero para impulsar un pacto de Estado 
contra la crisis económica. En la comparecencia poste-
rior de los distintos porta voces, el representante del  
BNG fue de nuevo excluido en el informativo de medio-
día de TVE. No así, UPyD o Coalición Canaria, de los 
que si se dio información, a pesar de haber compareci-
do más tarde, en caso de que ésta sea la e xcusa que se 
quiera ofrecer

Resulta curioso el criterio de los directores de los  
servicios informativos de TVE ya que tanto en un caso 
como en otro el BNG es una fuerza política con más  
representatividad: 209.042 votos en las últimas eleccio-
nes generales frente a los 164.255 de Coalición Cana-
ria, y 2 diputados frente a la única diputada de UPyD.

Desde el BNG entendemos que TVE, como servicio 
público, debe ofrecer una información plural, reflejan-
do la opinión de todas las fuerzas políticas del arco par-
lamentario. Sin embargo, y a tenor de exclusión siste-
mática de informaciones referidas al BNG en los  
grandes temas de Estado, el criterio imperante parece  
ser más bien la mar ginación de las fuerzas políticas  
nacionalistas y que no dan soporte al Gobierno.

El presunto interés informativo no puede ser utiliza-
do como coartada para vulnerar el respeto al pluralismo 
democrático y aplicar un sectarismo informati vo que 
atenta contra el derecho al pluralismo informati vo de 
los ciudadanos y ciudadanas.

Es por lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿Cuáles son las razones por las que TVE excluye al 
BNG en las informaciones relativas a la actividad de las 
Cortes y a los grandes debates de Estado?

¿Por qué motivo se excluye al BNG y no a otras fuer-
zas políticas con menos representación parlamentaria?

En concreto, ¿Por qué no se informó en los informa-
tivos de TVE de la intervención del BNG en el Pleno  
del Congreso de los Diputados sobre la situación eco-
nómica celebrado el pasado 17 de febrero?

Igualmente, ¿Por qué no se informó de la compare-
cencia del portavoz del BNG tras la reunión entre el  
Gobierno y los representantes de las distintas fuerzas  
políticas celebrada el pasado 25 de febrero?

¿Es el criterio que se sigue el de mar ginar a las for-
maciones nacionalistas, como el BNG, aunque tengan  
más representación parlamentaria que otra fuerzas de  
carácter estatal?

¿O acaso se sigue el criterio de mar ginar a las for-
maciones políticas que no dan soporte parlamentario al 
Gobierno?

¿Va RTVE a rectificar y respectar el pluralismo polí-
tico en sus informativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

179/000226

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado  
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Re glamento de la  
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la exclusión del 
BNG en la información de TVE del 23 de febrero sobre 
el nuevo provecto de Ley del Suelo presentado en el  
Parlamento gallego por el Gobierno de Galicia.

En la primera edición del Telediario de Televisión 
Española correspondiente al día 23 de febrero se incluyó 
una información de alrededor de un minuto y medio en 
relación al nuevo proyecto de Ley del Suelo presentado 
en el Parlamento gallego por el Gobierno de Galicia.

A este proyecto se presentó una única enmienda a la 
totalidad, la firmada por el Bloque Nacionalista Gale-
go, que fue defendida en Pleno ese mismo día 23 de  
febrero por la diputada de esta formación política, Tere-
sa Táboas.

La enmienda a la totalidad fue justamente lo que se 
votó en ese Pleno. Fue rechazada por los votos del Par-
tido Popular, mientras el PSOE optó por la abstención.

Pues bien, en la información de referencia, el Tele-
diario de Televisión Española insertó imágenes con  
audio (totales en terminología televisiva) del consellei-
ro del Gobierno gallego, Agustín Hernández; y de la  
diputada del PSOE, Mar Barcón.

En ningún momento apareció en pantalla la diputa-
da nacionalista que defendió en el Pleno la enmienda a 
la totalidad.

Es por lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿A qué se debe que no apareciese en la información 
de referencia ningún vídeo ni audio de la diputada  
nacionalista Teresa Táboas?

¿Se produjo algún error técnico que diese lugar a  
esa exclusión?

En caso positivo, ¿por que en la narración de la  
periodista autora de la información no se consignó la  
existencia de una única enmienda a la totalidad a este  
proyecto?

En la eventualidad de que no se produjese ningún  
error técnico, ¿qué criterio periodístico y de respeto del 
pluralismo político puede e xplicar la e xclusión del 
BNG en esta información?

¿Cómo es posible que no se informase a la audien-
cia de que el único grupo parlamentario que se opone al 
proyecto gubernamental es el Bloque Nacionalista  
Galego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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179/000227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad y doña María  
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados por La Rioja,  
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el  
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado  
para 2009 correspondientes a la CC.AA. de La Rioja, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto de Cor-
poración RTVE, S.A. 0069, remodelación C.T . La 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y María 
Concepción Bravo Ibáñez, Diputados.

179/000228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A., 
provincia de Zaragoza relativa a Sistemas de Energía, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza relativa a Infraestructuras Aux. y 
otras Instalaciones, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A., 
provincia de Zaragoza relativa a Equipos, Maquinaria e 
Instalaciones Técnicas, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
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provincia de Zaragoza relativa a Acondicionamiento de 
Locales, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febre-
ro de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relativa a Acondicionamiento de 
Locales, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relativa a Sistemas de Ener gía, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relativa a Sistemas y Equipos de  
Climatización, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relativa a Sistemas y Redes de Tele-
comunicación, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relati va a Control Técnico, a  
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relativa a Estudio de Producción, a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 185 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza relativa a Medios Edición y Pos-
tproducción Varios Formatos, a fecha 31 de diciembre  
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

179/000229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Corpo-
ración de Radio y Televisión Española, S. A., relativa a 
la Nueva Sede de TVE en Aragón, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

179/000230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio  
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artículo 186 y siguientes del Re glamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta  
por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Acondicionamiento 
de Locales, a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

179/000231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Diputados por Salamanca, pertenecientes 
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al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artículo 186 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., 
recogidas en el Anexo de Inversiones de los Presupues-
tos Generales del Estado para el 2009, correspondiente 
a la provincia de Salamanca, cuál ha sido su grado de  
ejecución prespuestaria con detalle de actuaciones rea-
lizadas a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro y Gon-
zalo Robles,  Diputados.

179/000232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon-
zalo Robles, Diputados por Salamanca, pertenecientes 
al Grupo P arlamentario Popular en el Congreso, al  
amparo de lo dispuesto en el artículo 186 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for -
mular la siguiente pre gunta al Gobierno de la que  
desean obtener respuesta por escrito.

¿En relación a las actuaciones previstas por la enti-
dad S.M.E. Radio Nacional de España, S. A., recogidas 
en el Anexo de Inversiones de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el 2009, correspondiente a la pro-
vincia de Salamanca, cuál ha sido su grado de ejecución 
prespuestaria con detalle de actuaciones realizadas a 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2010.— José Antonio Bermúdez de Castro y Gon-
zalo Robles,  Diputados.

179/000233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0053, denominado Nuevos Centros Las Palmas G.C., 
de la entidad S.M.E., Radio Nacional de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0015, denominado Equipos, Maquinaria e Instalac-
ciones TCAS, de la entidad S.M.E., Radio Nacional de 
España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
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diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0002 denominado Sistema de Energía, de la entidad 
S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0003 denominado Sistemas y Equipos de Climatiza-
ción, de la entidad S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0004 denominado Sistemas y Redes de Telecomunica-
ción, de la entidad S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, corres-
pondiente a la provincia de Las Palmas, relativa al pro-
yecto 0007 denominado Infraestructuras Auxiliares y 
otras Instalaciones, de la entidad S.M.E., Televisión 
Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0008 denominado Mobiliario General, Enseres y  
Equipos de Oficina, de la entidad S.M.E., Televisión 
Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo  
Mariscal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0016 denominado Control Central Madrid, de la  
entidad S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0017 denominado Control de Continuidad, de la  
entidad S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-

to 0021 denominado Estudios de Producción, de la  
entidad S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009, correspondiente  
a la provincia de Las Palmas, relativa al proyecto 0026 
denominado Medios Edic. y Postproduc. Varios Formatos, 
de la entidad S.M.E., Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0029 denominado Sistemas Tcos. Reacción de Noti-
cias y Teletexto, de la entidad S.M.E., Televisión 
Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.
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179/000245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0053 denominado Nuevos Centros de Las P almas 
G.C., de la entidad Corporación de Radio y Televisión 
Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  

Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0008 denominado Mobiliario General, Enseres y  
Equipamiento Oficina, de la entidad Corporación de  
Radio y Televisión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya,  Diputados.

179/000247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra y don Guillermo Maris-
cal Anaya, Diputados por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el  
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los  
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Las Palmas, relativa al proyec-
to 0009 denominado sistemas y Equipamientos de  
Seguridad, de la entidad Corporación de Radio y Tele-
visión Española, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra y Guillermo 
Mariscal Anaya, Diputados.
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